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Истринские Вести

КОРЕННОЙ ИСТРИНКЕ ЛЮДМИЛЕ  
КАРАЛЮНЕЦ ИСПОЛНИЛОСЬ 95 ЛЕТ. 
ВСЕ ПОКОЛЕНИЯ СЕМЬИ ЛЮДМИЛЫ 
ИВАНОВНЫ ЖИЛИ НА ТЕРРИТОРИИ 
НАШЕГО КРАЯ. 
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РУКОВОДИТЕЛИ ЭКСТРЕННЫХ СЛУЖБ 
РАЙОНА ОБСУДИЛИ ВОПРОСЫ УЛУЧШЕНИЯ 
ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ В ОРГАНИЗАЦИИ 
СОВМЕСТНОЙ РАБОТЫ.
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В ЮБИЛЕЙНОМ ДВАДЦАТОМ РОК-
ФЕСТИВАЛЕ «ПЕСОК» ПРИНЯЛИ УЧАСТИЕ 
ГОСТИ ИЗ МОСКВЫ, СМОЛЕНСКА И 
КРАСНОГОРСКА.
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Жители СНТ «Керамик-2» 
смогли подать документы 
на регистрацию 
садовых участков, 
не покидая пределов 
садового товарищества. 
Впервые специалисты 
Истринского отдела 
управления федеральной 
регистрационной службы по 
Московской области провели 
выездной прием граждан.

В
ыездной прием граждан 
для осуществления госу-
дарственной регистрации 

прав на объекты недвижимо-
сти в рамках «дачной амнистии» 
был проведен в порядке экспе-
римента, говорит начальник 
Истринского отдела управле-
ния федеральной регистрацион-
ной службы по Московской об-
ласти Юрий Коханенко, такая 
практика показала эффектив-
ность и возможность реализации 
принципа «одного окна». На ме-
сте были приняты документы у 
граждан, которые в силу возрас-
та или по состоянию здоровья не 
могли оформить государствен-
ную регистрацию участка. Такое 
мероприятие в России проведено 
впервые.

Упрощенная государствен-
ная регистрация прав на недви-
жимость дачных или садовых 
участков начата по инициативе 
президента России с 2006 года 
и продлится до 2015 года. 
Возможность без сбора лишних 
документов оформить участ-
ки, полученные еще в советское 
время, имеет большое значение 
для миллионов жителей стра-
ны. Собственники таких участ-
ков, как правило, пожилые люди, 
у которых нет ни средств, ни сил 
для оформления своих «шести 
соток». Без госрегистрации соб-
ственность невозможно передать 
по наследству и продать или про-
вести другие действия, связанные 
с правами на недвижимость.

С другой стороны, когда жи-
тели сами начинают оформлять 
дачный участок, то посредниче-
ские фирмы, как правило, на этом 
стараются заработать. 

Например, как рассказала 
председатель СНТ «Керамик-2» 
Лидия Семенова, когда ветеран 
Великой Отечественной войны 
Николай Ярцев начал самосто-
ятельно оформлять участок, то 
посредники с него взяли 12 тысяч 
рублей, но документы он в итоге 

смог сдать только во время выезд-
ного приема, уплатив всего лишь 
госпошлину. 

Садоводы говорят, что тем, 
кто пытался оформить свой уча-
сток, это стоило от 10 до 20 ты-
сяч рублей в лучшем случае. Зная 
об этом, а также видя, как годами 
оформляют соседи свои участки, 
многие садоводы и не думали за-
ниматься этим. 

Не спешила с оформлением и 
Антонина Федорова — ветеран 
труда, заслужившая это звание, 
работая на Дедовском керамиче-
ском заводе. 

— Ходить по организациям у 
меня нет здоровья. Кроме того, 
на примере моей соседки, кото-
рая пыталась оформить дом и 
участок два года, мне было труд-
но решиться начать оформле-
ние. Конечно, когда мы узнали, 
что можно оформить дом и уча-
сток, никуда не выезжая, очень 
обрадовались. 

По состоянию здоровья до сих 
пор не смогли оформить дом 
и землю пенсионер Анатолий 
Грачев, проработавший на кера-
мическом заводе 50 лет, и инва-
лид Нина Попова.    

Для людей пожилых «выезд-
ной прием» значительно облег-
чил процедуру оформления, 

говорит государственный ре-
гистратор Юрий Коханенко, но 
если приехать к нам в отдел, то 
можно заметить, что на пода-
чу документов  не потребуется 
много времени:

— Если после предварительной 
проверки документы в порядке, то 
подать их на регистрацию можно 
в этот же день. А если чего-то не 
хватает для регистрации, то мож-
но обратиться к нашим специа-
листам за консультацией.  

Консультации в Истринском 
отделе проводятся ежедневно, 
кроме воскресенья. Личный при-
ем начальник отдела проводит в 
четверг с 10.00 до 14.00.

Проведенный 9 июля выезд-
ной прием показал, что при 
оформлении «шести соток» не 
стоит верить на слово различ-
ным посредникам, предлагаю-
щим ускорение процедуры за 
определенную плату. Право на 
«дачную амнистию» можно ре-
ализовать, уплатив только го-
спошлину за регистрацию доку-
ментов в размере 100 рублей.

— Не зная всей информации, — 
говорит ветеран труда Людмила 
Михалина, — я несколько раз 
неправильно оформляла доку-
менты, а посредники мне ниче-
го не объясняли и каждый раз 

возвращали их. И когда нас, дач-
ников, проконсультировал госу-
дарственный регистратор, все 
стало понятно и не сложно.

Всего во время выездного 
приема граждан Истринский 
отдел управления госреги-
страции принял 28 заявителей. 
Часть садоводов восприняли с 
настороженностью такую воз-
можность, посчитав это мошен-
ничеством— но когда увидели 
удостоверения сотрудников ре-
гистрационного отдела и самих 
специалистов, которые вме-
сте с необходимой оргтехни-
кой расположились на террито-
рии участка председателя СНТ 
«Керамик-2», то сами принес-
ли документы на регистрацию. 
Чтобы принять документы у со-
мневающихся, пришлось даже 
организовать поездку в Истру 
для  уплаты госпошлины.

В Истринском отделе управ-
ления федеральной регистраци-
онной службы по Московской 
области говорят, что практика 
проведения выездного приема 
документов, скорее всего, будет 
продолжена.

Ростислав СОКОЛОВ, 
фото автора 

«ДАЧНАЯ АМНИСТИЯ»
С ДОСТАВКОЙ НА ДОМ

Регистрационная служба впервые в России пришла к гражданам сама

ТРУДОУСТРОЙСТВО

Школьникам нашли 
работу

Администрация выделила средства 
на зарплату несовершеннолетним.

Этим летом на работу удалось устро-
ить почти столько же школьников, 
сколько и в прошлом году — 348 под-
ростков трудились в собственных шко-
лах и на предприятиях района в тече-
ние одного или нескольких летних 
месяцев. 

В Истринском центре занятости на-
селения говорят, что трудоустраивать 
школьников в этом году оказалось зна-
чительно сложнее. Если раньше пред-
приятия соглашались брать подрост-
ков на временные работы и оплачивать 
их труд, то теперь, в связи со сложной 
ситуацией, они стараются не обреме-
нять себя дополнительными пробле-
мами. Среди работодателей, которые 
заключили договоры с несовершенно-
летними юношами и девушками в воз-
расте от 14 до 18 лет лидируют МУП 
Истринского района «Комбинат по 
благоустройству» и МУК «Истринский 
культурно-досуговый центр». Кроме 
того, на просьбы центра занятости всег-
да охотно откликаются «Истринское 
АТП», «ПСО-13». 

Несмотря на снижение предложе-
ния, спрос со стороны молодого поко-
ления по-прежнему остается высоким: 
школьники хотят работать, и соглас-
ны трудиться даже за скромное возна-
граждение. Большинство желающих — 
286 человек — отправились работать в 
школы и юношеские организации. Как 
рассказала нам директор центра заня-
тости Татьяна Гольнева, во время своего 
пребывания в школьных бригадах мо-
лодежь оказывает посильную помощь 
по благоустройству прилегающей тер-
ритории, иногда помогает ремонтиро-
вать библиотечный фонд, привлекает-
ся к воспитательной работе в школьных 
лагерях. В среднем, школьники рабо-
тают по одному месяцу. Зарплату за их 
труд выплачивает администрация рай-
она — в этом году на программу вре-
менного трудоустройства было выде-
лено 640 тысяч рублей. Кроме того, к 
этой сумме присоединяется материаль-
ная поддержка из средств федерально-
го бюджета — дополнительные 1275 ру-
блей на человека. Всего дети получают 
в среднем около 3000 рублей за месяц 
работы. 

— Поскольку трудоустраивать несо-
вершеннолетних сейчас стало особен-
но непросто, мы предлагаем детям вни-
мательнее следить за объявлениями, 
которые появляются в нашем центре за-
нятости, самим проявлять активность, 
— рассказывает Татьяна Николаевна. 
— Хотя все они адресованы совершен-
нолетним гражданам, возможно, кто-то 
из работодателей пойдет навстречу  и 
возьмет ребят на месяц. 

Всего в этом году планируется 
устроить на временную работу 640 
несовершеннолетних. 

Наталья КУЛИКОВА

Регистраторы выехали в садовое товарищество, чтобы оформить документы на месте
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 О том, что такие 
проблемы существуют, 
говорит недавний случай 
в Новопетровском, 
когда в результате 
несогласованности в 
действиях местного 
отделения УВД и 
Истринского отделения 
«Скорой помощи» на берегу 
полдня оставался труп 
утонувшего человека. 

Н
а пульт диспетчера 
«Скорой» поступил вы-
зов: обнаружили труп 

утонувшего. Врачи прибыли на 
место, констатировали смерть 
и сообщили о происшествии в 
местное отделение УВД. Как по-
яснил главный врач «Скорой по-
мощи» Сергей Федоров, маши-
на не имеет права забирать тело 
без протокола милиции: медики 
обязаны либо оказать помощь 
пострадавшему, либо констати-
ровать факт смерти. «Скорая» 
безрезультатно прождала маши-
ну Новопетровского УВД и, так и 
не дождавшись, отправилась об-
ратно на станцию. На претензии 
«Скорой» заместитель началь-
ника УВД по Истринскому рай-
ону сообщил, что в районное 
отделение сигнал не поступал. 
«Скорая» же ограничилась толь-
ко одним звонком, не проявив 
настойчивости и не донеся ин-
формацию о происшествии до 
милицейского руководства.

На круглом столе руководи-
тели всех служб договорились, 
что одним из главных средств 
повышения согласованности 
работы станет единая районная 
диспетчерская служба, которая 
сегодня уже существует. Она 
организована таким образом, 
что автоматически регистри-

рует и записывает все входящие 
звонки, а также позволяет дис-
петчеру одним нажатием кноп-
ки оповещать сразу все службы, 
которые могут быть необходи-
мы для разрешения сложной 
ситуации. Но пока информация 
о ЧП в районе не всегда вовре-
мя поступает на пульт район-
ной диспетчерской.

В управлении здравоохра-
нения также сделали выводы 
из происшествия. Здесь реши-
ли жестче контролировать дей-
ствия диспетчеров «Скорой». 
Начальник управления здраво-
охранения Александр Фесенко 
также отметил, что сейчас про-
должается работа по психоло-
гической подготовке врачей, 
которые выезжают на экстрен-
ные вызовы. «Когда врач на вы-
езде сталкивается со сложной 
нестандартной проблемой, ему 
бывает сложно сохранять спо-

койствие и не попадать под вли-
яние истерии, которая происхо-
дит вокруг. Очевидцы событий, 
родственники пострадавших 
давят на врачей, требуют от них, 
чтобы они лезли и в огонь и в 
воду, обвиняют их в равнодушии 
— в то время как врач самостоя-
тельно просто не способен, да и 
не должен этого делать. В таких 
случаях важно не растеряться, 
оперативно вызвать именно те 
службы, которые могут оказать 
помощь», — говорит Александр 
Иванович. 

Поэтому вопрос о необходи-
мости создания на территории 
района поисково-спасательного 
отряда, который мог бы оказы-
вать срочную помощь постра-
давшим, по-прежнему остается 
актуальным. Ближайший такой 
отряд находится в Красногорске, 
и его численность и оснащение 
недостаточны для оказания се-

рьезной помощи в случае экс-
тренной ситуации.

К сожалению, самостоятель-
но район не имеет право создать 
такую структуру — это полномо-
чия федеральных организаций. 
Поэтому еще в 2006 году глава 
района направила письмо в МЧС 
Московской области с просьбой 
о содействии. Просьба нашла 
понимание, но реальных дей-
ствий не последовало. Несмотря 
на это, в том же 2006 году за счет 
бюджета района началась рабо-
та по организации новой служ-
бы: нашли место дислокации от-
ряда, закупили оборудование, 
начали набирать персонал. Но, 
еще раз повторим, самостоя-
тельно район такую службу со-
держать не имеет права, это пол-
номочия федеральных структур. 
В результате процесс затянулся, 
а с приходом кризиса остано-
вился совсем. Как сказал началь-
ник Истринского пожарного 
гарнизона Владимир Гришин, 
«сейчас об этом не идет и речи». 
Проблема еще и в том, что одна из 
трех служб Истринского пожар-
ного гарнизона, Одинцовское 
территориальное управле-
ние по Истринскому району 
«Мособлпожспас», которое и 
должно было заниматься созда-
нием отряда, в скором времени 
ждет серьезная реорганизация. 

Руководители экстренных 
служб района приняли реше-
ние еще раз обратиться в МЧС 
Московской области с просьбой 
о создании отряда спасателей. А 
пока в случае ЧП жители райо-
на должны звонить по телефо-
ну 8 (49631) 9-69-82. Или на зна-
комые нам с детства номера: 01, 
02, 03, 04.

Наталья КУЛИКОВА,
фото автора

АКТУАЛЬНО

РАЙОННАЯ «СЛУЖБА СПАСЕНИЯ» - 9-69-82
Руководители экстренных служб района собрались, чтобы обсудить проблемы 
взаимодействия в организации совместной работы и найти пути их решения

Его строительство 
началось еще в 
прошлом году, но 
из-за прекращения 
финансирования 
было заморожено. 
Этим летом средства 
нашлись в бюджете 
сельского поселения. 

По плану администра-
ции Кострово открытие 
фонтана должно было 
быть приурочено ко Дню 
молодежи, который про-
водился в поселке 4 июля, 
но из-за долговремен-
ных дождей строители не 
успели закончить рабо-
ту. 22 июля инструктор по 
спорту в Кострово Иван 
Григорьев залил воду в 
чашу фонтана и включил 
механизм. 

— Фонтан будет ра-
ботать с мая по октябрь, 
— сообщила глава сель-
ского поселения Ольга 
Табунцова. — Скорее 

всего, с отключени-
ем механизма на ночь. 
Очищаться вода будет 
только хлорированием, 
но к следующему лету мы 
планируем купить пыле-
сос для очистки воды. 

Место для фонтана 
было выбрано неслучай-
но. Между домами на по-
логой территории, где не-
возможно капитальное 
строительство, в 2008 
году было запланировано 
сделать зону отдыха, в ко-
торую входили бы детская 
площадка, парк с аллеями 
и лавочками, вертикаль-
ные клумбы, тренажер-
ные установки и фонтан. 
Фонтан стал финальной 
точкой в этом проекте. 
Кострово оказалось пер-
вым и пока единственным 
сельским поселением, ко-
торое может похвастать-
ся собственным искус-
ственным плещущимся 
ключом.

— Конечно, я предпола-
гала, что в первое время 
фонтан для наших детей 
станет и бассейном, но, ду-
маю, скоро все привыкнут, 
ажиотаж и буйство спадут, 

люди будут только любо-
ваться, — пояснила Ольга 
Алексеевна. — А в ближай-
шем будущем я планирую 
найти финансовые сред-
ства еще и для полного 

ограждения футбольного 
поля, покупки покрытия 
для хоккейной коробки и 
волейбольной площадки.

Анна ПЕРЕТОКИНА,
фото автора

БЛАГОУСТРОЙСТВО

Плеск воды 
На прошлой неделе в сельском поселении Кострово торжественно открыли фонтан

САМБО

Школьница сменила 
гипс на бронзу 

Летняя Спартакиада среди школьни-
ков России по борьбе самбо проходи-
ла в этом году в Пензе с 17 по 22 июля. 
Такое мероприятие проводится раз в 
два года, потому что каждый год сорев-
нования среди школьников чередуют-
ся с соревнованиями среди молодежи. 
Летом, как обычно, спортсмены восста-
навливаются на сборах и в летних лаге-
рях. Из Истры на сборы поехали трое 
школьников. На скамейке запасных 
оказались Александр Андреев из шко-
лы №2, который четыре недели прохо-
дил полную подготовку в Волгограде, 
и Николай Заикин из школы им. А.П. 
Чехова, который готовился в Можайске. 
На соревнования же отправилась уча-
щаяся Лучинской средней школы, 14-
летняя Евдокия Афонина. Она заняла III 
место, став бронзовым призёром летней 
Спартакиады среди школьников России 
по борьбе самбо. 

Тренер Даши Ханлар Гасымов расска-
зал нам, что Спартакиада, которая нача-
лась еще в мае, закончится только в пер-
вой половине августа. 

— Вначале мы даже не думали, что 
Евдокия будет участвовать в Спартакиаде, 
— говорит он. — У Даши была сломана 
рука, и она сняла гипс только в послед-
ние дни перед соревнованием. Я и её 
мама были против того, чтобы она вы-
ступала на летней Спартакиаде, потому 
что в случае еще одного повреждения 
мог бы возникнуть психологический 
барьер. Но Евдокия сама твердо решила, 
что будет  участвовать в этих соревнова-
ниях. Тренировки продолжались две не-
дели, хотя для полноценной подготовки 
спортсмена требуется целый месяц.

Маргарита ПРУГОВА

ФУТБОЛ

Смена состава 

В футбольном клубе Истра 
появятся новые игроки.

Перед вторым кругом чемпионата 
России во втором дивизионе професси-
ональной футбольной лиги ФК «Истра» 
проводит отбор новых игроков.  

В основном составе клуба, скорее все-
го, произойдут некоторые изменения, 
сообщил «ИВ» генеральный директор 
ФК «Истра» Михаил Смирнов. 

— У двух игроков — Сергея Правосуда 
и Сергея Горелова — истекают сроки 
трудовых договоров, которые были за-
ключены с клубом зимой 2009 года сро-
ком на полгода. Руководство клуба при-
няло решение не продлевать контракты 
с этими игроками.

В настоящее время ФК «Истра» нахо-
дится на сборе в одном из пансионатов 
Истринского района и проводит по две 
тренировки в день. Вместе с основны-
ми игроками, с командой тренируются 
футболисты (в основном из Москвы и 
Подмосковья), к которым присматрива-
ется руководство, а также главный тре-
нер. Фамилии игроков, вошедших в со-
став команды, будут объявлены после 
1 августа, когда откроется заявочное 
окно.  

— Сейчас я могу назвать только одно-
го человека, который имеет практиче-
ски стопроцентный шанс попадания в 
наш клуб. Это Александр Бебих из мо-
сковского «Динамо», — поделился с нами 
Михаил Смирнов.

Количество новичков в команде не-
обязательно должно совпадать с ко-
личеством выбывших игроков. Но, как 
сообщил директор клуба, скорее все-
го в ФК «Истра» появятся 2-3 новых 
человека.

Анна ПЕРЕТОКИНА 
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Недавно  на заседании 
истринского городского Совета 
депутатов  в торжественной 
обстановке  главе поселения 
Юрию Савельеву был 
вручён герб и флаг нашего 
города. Флаг разработан с 
учётом герба городского 
поселения Истра, созданного 
на основе исторического 
герба заштатного города 
Воскресенск Московской 
губернии — это название 
Истры до 1930 года. 

З
аглянем на минутку в историю. 
16 марта 1883 года (по старому 
стилю) император Александр 

III подписал Высочайший указ — об 
утверждении исторического гер-
ба Воскресенска, чьё описание гла-
сило: «Въ лазуревомъ щите золотое 
сiяющее с лицомъ солнце. Въ воль-
ной части - гербъ Московскiй. Щитъ 
увенчан червлёною башенною ко-
роною о трехъ зубцахъ, и окру-
жёнъ двумя золотыми колосьями, 
соединенными Александровскою 
лентою».

Столетие спустя решением 
Истринской районной Думы №13/5 
14 марта 1997 года утвержден и 
внесен в Государственный гераль-
дический регистр под номером 424 
флаг Истринского района. А теперь, 
в связи с тем, что Истра — соответ-
ственно федеральному закону № 

131 — стала  отдельным муници-
пальным образованием, у неё поя-
вилась и собственная официальная 
символика. «Флаг представляет со-
бой прямоугольное синее полотни-
ще с отношением ширины к длине 
2:3, в середине которого изображе-
но желтое солнце из герба город-
ского поселения». Звучит краси-
во и смотрится светло и радостно, 
а  солнце, кстати, появилось на гер-
бе Истры (тогда Воскресенска) еще 
в 1781 году и означало «имя сего го-
рода». Почему?

Безусловно, своим рож-
дением  Истра обяза-
на Ново-Иерусалимскому 
Воскресенскому монастырю, ко-
торый является нашей главной 
достопримечательностью.

— Жёлтое (золотое) солнце в хри-
стианской культуре традиционно 
считается символом Воскресения 
Христова и, таким образом, означа-
ет историческое название города 
— Воскресенск. Поэтому цвета, ко-
торые были выбраны для оформ-
ления официальной символики  
Истры, не случайны: жёлтый цвет 
(золото) — символ богатства, ста-
бильности, уважения и жизненной 
энергии; синий — символ чести, 
благородства, духовности и возвы-
шенных устремлений, — пояснил 
нам Константин Мочёнов.

— Говоря о будущем нашего пре-
красного города, мы знаем, что сде-
лали нужное дело. Ведь обретение 
собственных герба и флага — не 
сиюминутная дань времени, — уве-

рен Юрий Савельев. — Это возрож-
дение нашей истории и возвраще-
ние нашей памяти в родное русло.

Авторская группа, работавшая 
над дизайном официальных сим-
волов, состоит из Константина 
Мочёнова (Химки) — ему при-
надлежит идея флага, художни-
ка Роберта Маланичева (Москва), 
компьютерного дизайнера Оксаны 
Афанасьевой (Москва), а обоснова-
нием символики занимался Кирилл 
Переходенко (Конаково).

Выступивший на Совете депу-
татов исполнительный директор 
правления Союза геральдистов 
России К.Ф. Моченов поздравил гла-
ву поселения Ю.В.Савельева со зна-
менательным событием и вручил 
ему свидетельство о внесении гер-
ба в Государственный геральдиче-
ский регистр РФ под номером 4690. 
Также  Юрий Савельев и председа-
тель городского совета депутатов 
Аркадий Хохлович получили бла-
годарность от Союза геральдистов 
за содействие и разработку офици-
альных символов городского посе-
ления Истра.

(Благодарим за помощь в подго-
товке материала Ольгу Кузнецову, 
руководителя оргуправления ад-
министрации г/п Истра).

Екатерина КАПРАЛОВА, 
фото Константина 

ПИЧУРИНА

СОБЫТИЕ

У ИСТРЫ ТЕПЕРЬ СОБСТВЕННЫЙ ГЕРБ И ФЛАГ

Озеленение — общее  
дело, считают в 
Ермолинском сельском 
поселении, поэтому 
красивые цветы и 
клумбы появились не 
только на улицах возле 
учреждений, но и у 
магазинов, и в местах 
общественного отдыха. 

Въезд в поселок 
Агрогородок украшает не-
большой палисадник. 
Аккуратно побеленные 
стволы деревьев, зеленая 
листва, дышащая свеже-
стью, клумбы — все ого-
рожено бордюром. Вдоль 
палисадника к магазину, 
Дому культуры и зданию 
администрации проложе-
ны дорожки с асфальтовым 
покрытием. 

Глава Ермолинского по-
селения Нина Смирнова 
рассказывает: 

— Дороги мы сделали 
еще в прошлом году, а озе-
ленением занимаемся по-
стоянно. Такую работу 
нужно вести системно. В 
этот раз из бюджета посе-
ления на закупку цветов и 
клумб было затрачено бо-
лее тридцати тысяч рублей. 
А посадку мы выполнили 
сами, и дизайн тоже сами 
придумали. Трудились все: 
сотрудники администра-
ции, социальных и обра-
зовательных учреждений, 
представители малых тор-
говых предприятий и акти-
висты поселения.

Разноцветные клумбы и 
альпийская горка раскину-

лись напротив здания ад-
министрации. В скверах 
неподалеку появились че-
тыре деревянных бесед-
ки. Обновились скамей-
ки в общественных местах. 
Благоустроены террито-
рии перед сельскими ма-
газинами. Продавец ма-
газина «Продукты» Ольга 
Алексеева вместе с колле-
гами принимала участие в 
создании клумбы: 

— Ведь это совсем не 
сложно — немного потру-
диться на благо своего по-
селка. Начальство даже вы-
делило нам промежуток в 
рабочем графике, чтобы мы 
высадили цветы. Дворик 
магазина стал уютнее, а в 
результате и нам, и покупа-
телям приятно смотреть на 
такую красоту!

В ближайших планах 
администрации сельско-
го поселения Ермолинское 
сделать перед парком боль-
шую игровую площадку для 
детей. Все финансовые рас-
ходы по закупке и установ-
ке игровых конструкций на 
себя взяли инвесторы. 

— Привлечение инвесто-
ров — это необходимость 
для небольшого сельско-
го поселения, — рассказы-
вает глава Ермолинского. — 
Поддержку нам оказывает и 
районная администрация. 
Благодаря ее помощи в про-
шлом году мы проделали 
огромную работу по ремон-
ту кровель и балконов в му-
ниципальных жилых домах. 

Однако навести порядок 
— это, как известно, толь-

ко полдела — нужно еще 
этот порядок поддержи-
вать. Цветы нуждаются в 
ежедневном уходе, и тра-
ву нужно подстригать не-
сколько раз в неделю. Для 
этих целей приходится на-
нимать специальных ра-
ботников, «рук не хватает» 
— сетует глава поселения. 

Больше всего ей хочется, 
чтобы результат работы 
оценили сельчане, чтобы 
не портили ради хулиган-
ства то, что создается боль-
шим трудом. «Весенние 
субботники для наших жи-
телей давно стали традици-
ей, на них охотно выходят 
и взрослые, и молодежь. Но 

хотелось бы, чтобы люди 
постоянно проявляли соб-
ственную инициативу в во-
просах благоустройства 
поселка. Ведь все делается 
для них»,— говорит Нина 
Смирнова.

Мария РЫЧЕНКОВА,
фото автора

БЛАГОУСТРОЙСТВО

Живописные клумбы украсили улицы Агрогородка

ПОЖАРЫ

Сначала бани, 
теперь машины

За прошедшие две недели 
произошел очередной 
всплеск пожаров.
 

По недавним сведениям 

Истринского пожарного гар-

низона в Истринском районе 

одна за другой горели бани: 

причиной пожаров стала не-

исправность печного отопле-

ния. На сегодняшний день вол-

на пожаров перекинулась на 

автомобили.

В период в 13 по 19 июля в 

Истринском районе произо-

шло семь пожаров, в двух из 

которых в один и тот же день 

погибли три человека.

В ночь с 13 на 14 июля 

в садовом товариществе 

«Автомобилист» деревни 

Павловское загорелся садовый 

домик, погиб один человек.

Спустя несколько часов в де-

ревне Юркино Костровского 

сельского поселения загорел-

ся частный дом. Грозовой раз-

ряд ударил в крышу, огонь мо-

ментально распространился 

по мансарде и охватил дом, 

внутри которого спали хозяе-

ва. Этот пожар унес жизни дво-

их людей. 

Помимо этого в экспе-

риментальном  хозяйстве 

«Большевик» загорелось адми-

нистративное здание, причину 

пожара выясняют.

В период с 20 по 26 июля 

произошло восемь пожаров, в 

которых никто не пострадал. 

Дознаватель Истринского по-

жарного гарнизона лейтенант 

внутренней службы Александр 

Костриков отметил странность 

происходящего: если раньше 

приходилось тушить бани, то 

за прошлую неделю внимание 

к себе приковали автомобили.

Например, 20 июля на садо-

вом товариществе «Полесье» 

Ивановского сельского поселе-

ния загорелась машина с при-

цепом. Дело в том, что в прице-

пе находилось сено, которое, 

по мнению пожарных, загоре-

лось в первую очередь, а че-

рез несколько минут прицеп 

сгорел дотла. Теперь по остат-

кам трудно выявить причину 

пожара.

 А двумя днями позже в 

Истре на улице Кирова загоре-

лась иномарка «Тойота-камри». 

Причиной пожара стало корот-

кое замыкание, которому пред-

шествовали проблемы с элек-

тропроводкой сигнализации. 

В субботу 25 июля на 

Волоколамском шоссе в посел-

ке Снегири загорелось два тор-

говых павильона, причину по-

жара сейчас устанавливают.

На следующий день в 

Истринском районе горело 

четыре сарая: в Костровском, 

Ивановском, Новопетровском 

и Бужаровском сельских 

поселениях.

Олеся ИСТОМИНА
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Чрезвычайное происшествие, 
связанное с поломкой на 
железной дороге, доставило 
жителям Истринского района 
массу неудобств в четверг 
23 июля. Основная нагрузка 
пришлась на Истринское АТП. 

 

У
тром около девяти часов на 
станции Истра пассажиры 
ждали прибытия электропо-

езда в сторону Москвы. По расписа-
нию электричка не пришла, не по-
явилась она и спустя пятнадцать 
минут. Обеспокоенные пассажи-
ры обратились в кассу станции за 
разъяснением. Им ответили, что на 
одном из перегонов произошла ава-
рия с электричеством, из-за чего гра-
фик движения поездов нарушился. 
«Информацией о том, когда движе-
ние будет налажено, мы не распола-
гаем», — был ответ сотрудника же-
лезнодорожной станции. 

Пассажиры, конечно, бросились 
сдавать билеты. Около сотни чело-
век выстроились в очередь в кассы. 
Многим, кроме того, требовались 
справки о причине опоздания на ра-
боту. Оказалось, что таких справок 
кассиры на стации Истра не выда-
ют — их можно получить только на 
узловых станциях и вокзалах. Как 
объяснили нам в истринской фир-
ме по оказанию юридических услуг 
ООО «Фемида», вместо этого можно 
было бы получить отметку на билете 
о том, что электропоезд опоздал или 
был отменен. Эта отметка будет до-
казательством того, что вы действи-
тельно в указанное время пытались 
уехать. Если же на станции вам отка-
зываются сделать отметку, то в этом 
случае вы в праве требовать от со-
трудника станции, чтобы он указал 
в письменном виде причину отказа.

Юристы также объяснили «ИВ», 
что по закону, приобретая билет на 
электропоезд, пассажир заключает 

договор перевозки. Одним из усло-
вий любого договора является его 
исполнение в установленный срок. 
Срок договора перевозки указывает-
ся в билете или в расписании, если 
речь идет о пригородных поездах. 
Постановление правительства РФ 
от 2 марта 2005 года об утвержде-
нии правил оказания услуг по пе-
ревозкам пассажиров на железно-
дорожном транспорте гласит: при 
проезде в поезде пригородного со-
общения пассажир имеет право по-
лучать полную стоимость проезда 
в случае незапланированного пере-
рыва в движении поездов более чем 
на час в порядке, предусмотренном 
правилами перевоза пассажиров 
и багажа. Если же в связи с опозда-
нием или отменой электрички воз-
никли убытки (например, пришлось 
потратиться на такси), то они долж-
ны быть возмещены соответствую-
щим предприятием железной доро-
ги. Обязательно сделайте отметку в 
кассе на своем билете или же можете 
обратиться за справкой на ближай-
шую узловую станцию, вокзал. 

В то злополучное утро некоторым 
жителям района все-таки удалось 

добраться до нужных им пунктов 
назначения благодаря маршрут-
ным автобусам. На автостанции 
Истра выстроилась особенно боль-
шая очередь желающих сесть на 
маршрут № 372 «Истра-Тушино».  
Конечно, все пассажиры в один ав-
тобус не поместились. Как расска-
зала нам начальник отдела эксплу-
атации Истринского АТП Юлия 
Пономарева, ситуацию с дополни-
тельными маршрутами удалось ре-
шить оперативно:

— Как только нам поступили звон-
ки от диспетчеров станций Истра 
и Новоиерусалимская, мы приня-
ли решение пустить пять допол-
нительных автобусов по маршруту 
№ 372. Два из них проследовали из 
Ново-Иерусалима, и три из Истры, в 
том числе один сочлененный ЛИАЗ 
(гармошка). Таким образом, допол-
нительными автобусами в тот день 
было перевезено более четырехсот 
человек. 

Начальник автостанции Истра 
Вероника Базанова первая узнала о 
неполадках на железной дороге.

— Я увидела большое скопление 
людей в районе станции и сразу свя-

залась с сотрудниками железной до-
роги. Мне объяснили, что на одном 
из перегонов произошел обрыв про-
водов. Выяснять подробности было 
некогда, нужно было срочно прини-
мать меры по вывозу людей, которые 
уже начинали нервничать. Уже через 
несколько минут на станцию при-
были дополнительные автобусы. По 
возможности мы приняли дополни-
тельные меры, чтобы помочь льгот-
никам. В один из автобусов, кото-
рый ходил по расписанию без льгот, 
мы  посадили только эту категорию 
граждан, а также подсаживали льгот-
ников на дополнительные маршру-
ты, сохраняя положенную им льготу, 
— рассказала Вероника Базанова. 

Исправить неполадку на желез-
ной дороге удалось через пять ча-
сов, и уже в половину третьего часа 
были пущены электрички по обо-
им направлениям «в Москву» и «из 
Москвы», следующие через все стан-
ции, расположенные на территории 
Истринского района.

Мария РЫЧЕНКОВА,
фото автора

СИТУАЦИЯ

ТОВАРИЩ НАЧАЛЬНИК, Я НЕ ВИНОВАТ — 
ПОДВЕЛА ЭЛЕКТРИЧКА

ПРОИСШЕСТВИЕ

Свадьба 
закончилась в 

больнице

В ночь с 25 по 26 июля в 
Истре произошла драка, 
в которой серьезно 
пострадали три человека. 
Инцидент случился между 
участниками двух свадеб 
— истринской и дедовской. 
Гости под воздействием 
алкогольного опьянения 
не смогли разрешить 
возникшие разногласия 
мирным путем. 

Как рассказали нам в истрин-
ском отделении «Скорой помо-
щи», один человек получил пе-
релом основания черепа, другой 
сотрясение мозга, сейчас они 
находятся во втором отделении 
районной больницы. Еще одного 
пострадавшего, с открытым пе-
реломом костей носа, пришлось 
увезти в Москву, в МОНИКИ, по-
тому что в Истре пациентов с 
такими травмами не опериру-
ют. Начальник управления здра-
воохранения Истринского рай-
она отметил, что некоторые из 
полученных травм могут быть 
опасны для жизни. Все трое го-
спитализированных оказались 
гостями истринской свадьбы. В 
УВД по Истринскому району ска-
зали, что пострадавшие пока не 
подавали заявления, и, соответ-
ственно, уголовное дело не было 
заведено.

— Драки на свадьбах, конеч-
но, не редкость, — говорит глав-
ный врач Сергей Федоров. —  
Последний раз к нам поступали 
с подобным случаем месяца пол-
тора назад, но в прошлый раз все 
обошлось менее травматично. В 
нашем случае пострадавшие по-
лучили необходимую помощь, и 
мы надеемся, что с ними все бу-
дет в порядке.

Маргарита ПРУГОВА

ЖКХ

Да будет лифт!

В дедовском жилом доме 
номер один по улице 1-й 
Главной подходят к концу 
работы по наладке и обкатке 
установленных лифтов.

Дом  четырехподъездный, раз-
ноэтажный и потому количество 
лифтов в подъездах неодинако-
во: в первом, третьем и четвертом 
подъездах установлено по одному 
пассажирскому лифту, а во втором 
— два: один пассажирский, другой 
грузовой. Пуско-наладочные ра-
боты — дело небыстрое и кропот-
ливое. Обнаруженные неполадки 
устраняются по мере их выявле-
ния. Сейчас полноценно работа-
ют лифтовые кабины лишь в двух 
подъездах, первом и втором. В 
третьем подъезде из-за отсутствия 
света выявить возможные полом-
ки пока не могут, но в самое бли-
жайшее время за дело примется 
бригада лифтового хозяйства. В 
последнем подъезде дело обстоит 
несколько хуже: установленный 
лифт неисправен, и поэтому его 
плата подлежит обмену по рекла-
мации на заводе-изготовителе.

Елена СОЛДАТОВА

В супермаркете 
«Центральный» цена 
на яйцо поднялась с 38 
рублей 20 копеек 
до 40 рублей 10 копеек, 
а в новопетровском 
магазине она выросла 
с 24 рублей 50 копеек
 сразу до 32 рублей. 

На 60 копеек подорожал сахар-
ный песок в «Патерсоне» (по срав-
нению с позапрошлой неделей). А 
в «Центральном» разница в стои-
мости песка по сравнению с про-
шлой неделей составила 1 рубль 
44 копейки — он подорожал с 30 
рублей 66 копеек до 32 рублей 10 
копеек. Чуть дороже, на рубль, он 
стал и в «ТОНе» - с 25 рублей 90 
копеек до 26 рублей 90 копеек.

Кроме того, в «ТОНе» немного 
подорожала гречневая крупа с 15 
рублей 90 копеек до 16 рублей 50 
копеек, а вот картофель, наобо-
рот, подешевел на четыре рубля и 
стоит теперь 24 рубля 50 копеек.

В магазине на Глебовке на 10 
копеек подешевел черный хлеб: с 
15 рублей 10 копеек до 15 рублей, 

а вот молоко «Домик в деревне» 
подорожало на эти же 10 копеек.

 В «Патерсоне» по акции на 
этой неделе можно купить следу-
ющие продукты: окорочка кури-

ные охлажденные по цене 93 ру-
бля за килограмм, арбузы по 14 
рублей за килограмм, сыр «Эдам» 
- 130 рублей за килограмм, огур-
цы по 258 рублей, перец по 40 ру-

блей, макароны «Наша марка» - 9 
рублей за 400 грамм, подсолнеч-
ное масло «Наша марка» - 32 ру-
бля 80 копеек за 1 литр. 

Елена СОЛДАТОВА

ПОСТОИМ ЗА ЦЕНОЙ 

За сладкое надо платить
В лидерах на подорожание в этот раз снова яйца и сахарный песок. 

Наименование "Центральный"
Истра

"ТОН"
Истра

"Патерсон"
Дедовск

"ВиТ"
Ново-Петровское

Торговый центр 
Глебовка

Молоко "Из Вологды" 3,2% 1л нет 32,80р. нет 33,00р. 32,90р.

Молоко "Бужаровское" 3,2% 1л нет нет нет нет 28,80р.

Молоко "Домик в деревне" 3,2% 
0,95л

46,20р. нет 37,49р. 46,20р. 40,90р.

Масло "Вологодское" 200 гр. нет 33,50р. нет 36,50р. 34,20р.

Батон "Нарезной" (Дедовск) 15,10р. 14,50р. нет 14,30р. 13,00р.

Черный хлеб "Дарницкий" 
(Дедовск)

17,60р. нет нет 16,60р. 15,00р.

Яйцо куриное 1 десяток 40,10р. 29,80р. 32,29р. 32,00р. 27,60р.

Куры бройлерные замороженные 110,50р. 75,00р. нет 85-108 нет

Сосиски Молочные (Велком) 1кг 271,40р. нет нет 267,00р. нет

Сосиски Молочные (Клинские) 
1кг

296,10р. 288,30р. нет 288,00р. 275,00р.

Гречка 21,40р. 16,50р. 17,49р. 20,00р. 19,00р.

Сахарный песок 900гр 32,10р. 26,90р. 25,99р. 31,00р. 27,10р.

Масло подсолнечное "Олейна" 
раф.

60,50р. 49,80р. 55,29р. 58,00р. 26,40р.

Картофель 25,00р. 24,50р. 19,99р. нет 16,90р.



Без почты 
современной жизни не 
представить. Слишком 
многое зависит от 
слаженной работы 
почтовиков, в том 
числе своевременная 
доставка пенсий, 
различных 
социальных 
выплат. Совсем 
недавно почтовики 
России отметили 
профессиональный 
праздник, в 
преддверие которого 
мы встретились со 
Светланой Пащановой, 
главным специалистом 
Химкинского 
почтамта.

Наш разговор со 
Светланой Викторовной, 
конечно, начался с основ-
ных болевых точек: за-

груженность истрин-
ского отдения, нехватка 
почтальонов, сложности 
в Дедовске. Но оказалось, 
что у нашей почты есть 
и большие планы, и се-
рьёзные успехи. «Кризис 
кризисом, а почта долж-
на работать», — уверена 
Светлана Пащанова.

—Светлана    Викто-
ровна, озвучьте, пожалуй-
ста, ещё раз, какие почто-
вые службы перебрались в 
Новый Иерусалим?

— Переехал аппарат 
управления почтамта, это 
отделы: кадровый, эко-
номический и отдел пре-
тензий, также отдел под-
писки для юрлиц. Хочу 
подчеркнуть, что почто-
вое отделение в Истре 
остаётся на прежнем ме-
сте. Изменения не кос-
нулись и графика обслу-

живания населения. Не 
поменялись и наши теле-
фоны. Также не переехали 
отделы доставки и подпи-
ски для физических лиц.

Не секрет, что наш пе-
реезд на ул. Почтовую — 
вынужденная мера. Мы — 
организация небогатая, 
и арендная плата для нас 
оказалась высокой. Самая 
большая наша пробле-
ма на сегодняшний день 
— площадь, но в Новом 
Иерусалиме здание - это 
наша собственность.   

— Ваши первые впечат-
ления от первых дней ра-
боты в новой должности?

— Не скрою, было слож-
но. По Истринскому райо-
ну всего существует 29 от-
делений почтовой связи, 
но в данное время часть 
из них закрыта. Самое 
проблемное отделение 
— Истра. Город большой, 
здесь бы в идеале надо 
иметь два отделения, как, 
к примеру, в Дедовске. Тем 
не менее, на почте сформи-
рован хороший коллектив, 
налажено более тесное вза-
имодействие с организаци-
ями. Мы можем положить-
ся друг на друга, а в работе 
это основное, поэтому по-
ложительные сдвиги опре-
делённо есть. И если гово-
рить о впечатлениях, то я 
очень рада, что у нашей ор-
ганизации сложились ува-
жительные, деловые от-
ношения с руководством 
Истринского края, нала-
жены контакты с управле-
нием ПФР по Истринскому 
району, со службами соци-
альной защиты. Глава рай-
она Анна Щерба не остав-
ляет почту без внимания, 
она понимает, что почта 
неразрывно связана с на-
селением. К примеру, Анна 

Николаевна поддержала 
идею проведения встречи, 
в ходе которой главы посе-
лений и начальники отде-
лений связи высказывали 
друг другу взаимные пре-
тензии. Поверьте, это была 
удивительная, а главное 
— результативная встре-
ча. Теперь с главами посе-
лений мы работаем в хоро-
шем контакте. 

— Вы ведь занимаетесь 
доставкой пенсий…

— И не только пенсий, 
но и разных социальных 
выплат. Да, здесь всё от-
лажено, могу сказать об 
этом с удовлетворением.  
Наладили совместную ра-
боту и с управлениями 
социальной защиты по 
району и по Московской 
области; оперативно по-
могает нам ТРК «Истра», 
вовремя сообщая теле-
зрителям об изменении 
графика нашей работы 
в связи с праздничными 
выходными днями.

— Вызывает нарекания 
работа посылочного от-
деления Истры., вернее, 
невозможность получить 
посылку и оплатить по-
чтовые услуги в одном 
месте.  

—Вопрос больной. Моя 
мечта, чтобы в отделение 
связи граждане заходили 
в одну дверь и обслужи-
вались в так называемых 
универсальных окнах. 
Как раз над разрешением 
этой проблемы мы сейчас 
и работаем. 

— А где по району наи-
большие проблемы,?

— В Дедовске. Там по-
прежнему неукомплекто-
ванность штатов. А воз-
раст двух почтальонов по 
Дедовску даже превыша-
ет 70 лет. Зарплата невысо-

кая, и держится работа там 
на энтузиастах. Есть люди, 
которые много лет добро-
совестно трудятся в сель-
ских и городских отделе-
ниях связи. 

Труд почтовиков надо 
ценить,  но если человек 
пришёл только получить  
деньги, а не работать, то 
мы с такими расстаёмся. 
Ведь начинаются жалобы 
по участкам. Однако за-
мечу, что сейчас к нам ак-
тивно идут устраиваться 
почтальонами. А ведь ещё 
недавно некомплект шта-
та был 65%, начальники 
отделений, как почтальо-
ны, сами разносили почту. 
А что делать? Надо выру-
чать друг друга, ведь га-
зеты, журналы, письма в 
отдалённых сельских по-
селениях для многих — 
единственная связь с ми-
ром, особенно если речь 
идёт о немолодых людях. 

Нуждается частично в за-
мене и транспортный парк, 
но тем не менее все наши 
машины на ходу, с бензи-
ном проблем нет, нам вы-
деляются на это средства. 
Могу отметить, что управ-
ление федеральной почто-
вой связи и Химкинский 
почтамт обратили на нас 
внимание, в некоторых от-
делениях связи проведены 
ремонты, как, к примеру, в  
Новоиерусалимском отде-
лении;  в скором будущем 
мы откроем ещё одно отде-
ление связи, которое рас-
положено в Котово.  

О прибыли пока не го-
ворим, но доходы на по-
чте всё же повысились.

Екатерина 
КАПРАЛОВА, 
фото автора

РАЗВИТИЕ

«Мы неразрывно связаны с населением»
Несмотря на кризисное время, в деревне Котово откроется отделение почтовой связи
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Торговля 
не стоит на месте 

За большой вклад в 
развитие торговли и 
повышение качества 
обслуживания населения 
награждены свыше тридцати 
истринских предприятий 
и предпринимателей. 
Награждение проходило 
23 июля накануне 
профессионального праздника 
работников торговли.  

Перед  вручением  Благодар-
ственных писем глава района Анна 
Щерба поздравила работников 
торговли и общественного пита-
ния с профессиональным праздни-
ком и поблагодарила присутствую-
щих   за большой вклад в развитие 
отрасли и района.  

— Ваше стремление постоянно 
развиваться и повышать качество 
обслуживания заметно всем жите-
лям, когда они заходят в новые ма-
газины и кафе. Современные зда-
ния и фасады ваших предприятий 
делают облик района еще красивее 
и привлекательней. Надо отметить, 
что вы вносите большой вклад 
в развитие района, создавая но-
вые рабочие места, добросовестно 
уплачивая налоги в бюджет. Желаю 
вам успехов и реализации всех ва-
ших планов. 

В Истринском  крае, несмотря 
на общие экономические труд-
ности в стране, развитие в сфе-
ре торговли не прекращается. 
Предприниматели открывают но-
вые торговые центры, магазины и 
модернизируют свои предприятия.  

В Павловской Слободе недавно 
открылся новый торговый центр 
ООО «Лиза» (директор О. Боргард). 
В деревне Никулино предприятие 
«Рост-И» (директор Л. Михайлова) 
построило новый продовольствен-
ный магазин самообслуживания. 
Это позволило за счет значительно-
го расширения ассортимента улуч-
шить снабжение жителей товарами.

В Дедовске проведена модерни-
зация магазина «Агаиха» (дирек-
тор Е. Свиридова), теперь здесь дей-
ствует система самообслуживания 
покупателей. На современную си-
стему организации торговли пере-
шел продовольственный магазин 
ООО «Марвин-плюс» (директор А. 
Борсенко), в Снегирях. Проведена 
реконструкция торговых залов 
в магазинах ООО «Дана» (дирек-
тор В. Болоболина) и индивидуаль-
ного предпринимателя Людмилы 
Николаевой.

Поздравили работников торгов-
ли и выразили им слова благодар-
ности в этот день первый замглавы 
администрации Надежда Демкина  
и руководитель истринского тер-
риториального профсоюза работ-
ников торговли Валентина Лосева. 

Ростислав СОКОЛОВ

…открылся в деревне Кашино после 
капитального ремонта. Мы побывали 
на открытии этого  магазина, 
расположенного у дороги и недалеко 
от Дарницкой церкви. Отметим, что 
проект здания был создан Истринским 
проектным институтом. 

С
имволично, что событие состоялось в 
преддверии профессионального празд-
ника Дня работников торговли.  

На открытии присутствовали многие жители 
деревни Кашино, также глава Ермолинского по-
селения Нина Смирнова, председатель Совета 
депутатов Истринского района Александр  
Скворцов и председатель Совета депутатов 
Ермолинского поселения Татьяна Барсукова. А 
перед тем, как была торжественно перерезана 
красная ленточка, директор магазина Эльшад 
Фараджов рассказал нам о своём предприятии 
подробнее:

- Мы не просто отремонтировали старое зда-
ние, надстроив второй этаж - фактически оно 
стало полностью новым. Этот торговый пави-
льон я приобрёл ещё  несколько лет назад, меч-
талось создать в деревне Кашино - в этом краси-
вом и живописном месте  - достойный магазин, 
чтобы и местные жители здесь отоваривались 

всеми необходимыми продуктами питания, и 
чтобы те, кто здесь проездом, смогли купить всё 
самое свежее и вкусное.  

- Эльшад Фаязович, а вы в Истре давно 
живёте?

- Можно сказать и так - с 1993 года.  Срочную 
службу в армии проходил в противоракетных 
войсках – в Ногинском районе. Так получи-
лось, что после армии остался в Подмосковье, 
в Истринском районе. Скажу, что Истра за эти 
годы сильно изменилась, похорошела, город 
выглядит как заново построенный. Я, как и мно-
гие молодые люди, в 90-е годы решил попробо-
вать себя в предпринимательстве, хотя и отме-
чу, что на селе бизнесом заниматься непросто. 
Здесь надо долго завоёвывать доверие, иначе в 
твой магазин просто не придут, – подчеркнул 
предприниматель.

- Нам  удобно, что здесь появился такой ма-
газин. Всё, что для домашнего стола нужно 
хозяйке, есть. Надеемся, конечно, что и цены 
руководство магазина повышать не станет, 
особенно на такие продукты как хлеб, соль…, 
- сказала нам жительница Кашина Раиса 
Васильевна Губина.   

По поводу ассортимента разговор отдель-
ный. Пожелания от жителей высказала Нина 
Владимировна Смирнова – глава поселения: 

пусть на втором этаже будет бытовая химия.  
Ведь так удобно, когда всё можно приобрести в 
одном месте.    

Екатерина КАПРАЛОВА, 
фото автора

БИЗНЕС

НОВЫЙ МАГАЗИН НА ПРЕЖНЕМ МЕСТЕ…

БИОГРАФИЯ

В отрасли почтовой связи Светлана Пащанова тру-
дится с 1989 года — в этом году она отметит професси-
ональный юбилей. Начала работать в отделении почты 
в Ульяновской области и проработала на одном месте 
17 лет. «Работа на почте стала моей судьбой».  

Имеет профильное образование, окончила 
Самарский политехникум связи, сейчас получает вто-
рое образование в Московском техническом универси-
тете связи и информации. 

Замужем, воспитывает сына. 

ОПРОВЕРЖЕНИЕ

В газете №29 от 24 июля 2009г. в 
материале «В деревнях проложили 
дороги» были допущены неточно-
сти. Первое предложение послед-
него абзаца следует читать: 

«Помимо двух крупных ремон-
тов, в Обушковском поселении 
вскоре приведут в порядок еще 
и внутреннюю дорогу в деревне 
Аносино, по улице с живописным 
названием Луговая». 
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На прошедших выходных в 
Истре состоялся юбилейный 
двадцатый рок-фестиваль 
«Песок». Он длился два дня 
и собрал на берегу реки 
Малая Истра множество 
поклонников рок-музыки. А 
для организаторов юбилей 
стал поводом вспомнить, как 
все начиналось летом 2000 
года.

А
фишами с мероприятий про-
шлых лет была украшена сце-
на летнего рок-фестиваля 

«Песок – 2009». Эти листки с раз-
ноцветными эмблемами и мно-
жеством надписей хранят исто-
рию развития рок-культуры в 
Истринском районе, начиная с 
того самого момента, когда район-
ный фестиваль проходил под на-
званием «Песочница», и у его ис-
токов стояли совсем другие люди. 
«Истринский Рок-Клуб» был офи-
циально зарегистрирован только в 
2005 году, его возглавил Александр 
Абрамов. Он сумел объединить 
под эгидой Рок-Клуба всех музы-
кантов района, получил одобре-
ние отдела по молодежной поли-
тике Управления образования и 
заручился поддержкой спонсо-
ров.     Сейчас многих музыкаль-
ных коллективов, чьи названия 
красуются на старых афишах, уже 
не существуют. Зато появились 
другие, молодые, амбициозные и 
талантливые. 

На сцену в эти дни вышли 
группы, чьи лидеры придумали 

«Песочницу» и,  несмотря на труд-
ности  и многочисленные переме-
ны в составах, коллективы «Либидо» 
и «Labirint» сегодня успешно высту-
пают в Истринском районе и за его 
пределами. На «Песке-2009» их вы-
ступлений ждали особенно. Никто 
не остался сидеть на месте, все зри-
тели подошли ближе к сцене, что-
бы подпевать любимым песням 
и танцевать под любимую музы-
ку. Самая многочисленная группа 
поклонников приехала на «Песок» 
из Дедовска. Директор Рок-Клуба 
Александр Абрамов отмечает, что 

дедовчане всегда принимают ак-
тивное участие в культурной жиз-
ни района, на фестиваль они при-
езжают с палатками и остаются с 
ночевкой на два дня.

Житель Истры Александр 
Могулевцев тоже посещает фести-
валь «Песок» постоянно. Он рас-
сказал корреспонденту «ИВ» о сво-
их музыкальных предпочтениях и 
впечатлениях от концерта:

— Для меня «Песок» — это возмож-
ность  пообщаться с музыкантами, 
послушать живую музыку и прове-
сти время на природе. Отличный 
тон первому дню фестиваля зада-
ла группа «Flash Back». Открывать 
большое мероприятие всегда слож-
но, но ребята со своей задачей спра-
вились. Также порадовали гости 
из Москвы «Параллельный мир» и 
группа  «Грачи» из Красногорска. 
Вообще уровень организации на 
«Песке» с каждым годом растет, и 
звук в этот раз, на мой взгляд, был 
превосходный. 

С овациями публика встречала 
и новую группу «Deviant» из дру-
жественного нам Клинского Рок-
Клуба. Его президент Светлана 
Лозовская приезжает на «Песок» 
уже четвертый год подряд. В этот 
раз она с сожалением рассказала со 
сцены о том, что в Клину не разре-
шают проводить фестивали на от-

крытых площадках, а ведь на таких 
концертах царит особая атмосфе-
ра общения, позволяющая музы-
кантам раскрыться в полной мере. 

Кстати, Истринский Рок-Клуб 
один из первых официально за-
регистрированных Рок-Клубов  в 
Московской области. Ежегодно вы-
ступать на истринских фестивалях 
приезжают рок-группы из Москвы, 
Подмосковья и других областей. И 
география постоянно расширяет-
ся. Так, самыми дальними гостями 
летнего фестиваля «Песок» в этом 
году стала группа «Alex Sigmer» из 
Смоленска, играющая metal rock. 
Истринской публике пришлась по 
душе эта жесткая музыка в сочета-
нии с интересным вокалом: лидер 
группы имеет достаточно широкий 
диапазон голоса и может брать са-
мые высокие ноты. Колоритности 
музыкантам добавляли экстрава-
гантные наряды.  

Именно группе «Alex Sigmer» 
выпала честь закрывать летний 
«Песок – 2009» вечером 26 июля. 
Два дня музыкального драйва и не-
принужденного общения пролете-
ли слишком быстро, но оставили 
на память зрителям и музыкантам 
заряд положительной энергии и 
море впечатлений.

Мария РЫЧЕНКОВА,
фото автора

МУЗЫКА

РОК-ФЕСТИВАЛЬ НА БЕРЕГУ ИСТРЫ               
ОТМЕТИЛ ЮБИЛЕЙ  

Зрителей «зажигают»

На сцене группа «Лабиринт»

 КНИГИ

«НОВЫЙ ИЕРУСАЛИМ. 
Образы дольнего и 

горнего»

 Под таким названием вышла 
большая монография-
альбом Новоиерусалимского 
монастыря. 

Впервые за все годы существо-
вания монастыря вышла книга, 
посвященная этому памятнику. В 
ней научный текст (автор Галина 
Зеленская, заместитель директора 
по научной работе музея «Новый 
Иерусалим») удачно сочетается с 
множеством иллюстраций — ред-
ких фотографий, гравюр, икон. 
Ею были выпущены ранее кни-
ги «Святыни Нового Иерусалима», 
«Путеводитель…» и множество дру-
гих научных работ, связанных с 
этой темой. 

     — Что делает эту книгу мо-
нографией — здесь масса справоч-
ного материала, цитат, сносок, и 
все это снабжено большим коли-
чеством фотоматериала, — рас-
сказывает Галина Митрофановна. 
— Книга посвящена храмоздатель-
ской и патриаршей деятельности 
Патриарха Никона, в частности, 
созданию копии Святых мест под 
Москвой,  и разделена на три ча-
сти с самостоятельными глава-
ми: «Патриарх Никон — основа-
тель Нового Иерусалима», «Русская 
Палестина под Москвой» — это 
Образы Святой Земли, топогра-
фия, топонимика, «Досточудные 
места» Нового Иерусалима,  где 
речь идет о «Святом ограждении», 
так называемом внешнем, - практиче-
ски всех наших храмах в районе, так 
или иначе духовно и промыслитель-
но связанных с Новым Иерусалимом. 
(Верующему человеку это более по-
нятно). И – далее в книге идет  рас-
сказ о самих Святынях и Образах 
храма Воскресения Христова, как 
«внутреннем ограждении».

Полугодовой труд завершился 
благодаря помощи Божьей и уси-
лиям тех людей, которые осуще-
ствили этот замысел.

Издатели уникально-
го альбома — Воскресенский 
Новоиерусалимский ставропи-
гиальный мужской монастырь, 
Министерство по делам печати и 
информации Московской обла-
сти ,  историко-архитектурный 
и художественный музей 
«Новый Иерусалим». Автор про-
екта А.П.Притворов, редак-
тор А.В.Чепурной.  Неоценимую  
помощь оказали наместник 
Новоиерусалимской обите-
ли игумен Феофилакт, Спасо-
Преображенский Соловецкий 
мужской монастырь, Валдайский 
Иверский Святоозерский 
Богородицкий, Свято-Духов 
Иаковлев Боровичский и 
Ферапонтов-Белозерский Бого-
родице-Рождественский монасты-
ри; редакционно-издательский 
отдел РПЦ, Российский государ-
ственный архив древних актов… 
Книга вышла небольшим тиражом 
и в продаже была совсем недолго: 
в основном, издания распростра-
нялись адресно. Есть надежда, что 
в дальнейшем выйдет продолже-
ние альбома, то есть, второе изда-
ние: «Образы Святой Земли по всей 
России»…

Людмила ДЕРБУШЕВА

Недавно в Костроме  
проводился 16-ый 
международный шахматный 
фестиваль «Кубок Волги»-2009». 

С каждым годом растёт популяр-
ность этого турнира, прибавляется 
число его участников, ведь турнир 
прекрасно организован, участников 
удобно размещают, они могут недо-
рого и вкусно питаться, а сами со-
ревнования проводятся в красивых 
и просторных помещениях, обо-
рудованных всем необходимым.  В 
числе достоинств турнира - хоро-
шее судейство. 

В этом году число желающих при-
нять в соревнованиях участие воз-
росло до 500 человек, да и родите-

лей, прибывших вместе с детьми, 
оказалось не на много меньше, поэ-
тому непростой задачей для органи-
заторов было размещение всех при-
бывших - но справились.

По возрастному цензу (разница 
по возрасту не более 2-х лет) всех 
участников соревнования  подели-
ли в нескольких турнирах. В стар-
товой таблице каждого турнира 
посев участников производился в 
зависимости от их квалификации 
(разряда или рейтинга), то есть 
с первого  порядкового номера и 
далее последовательно: мастера 
ФИДЕ, кандидаты в мастера спор-
та, перворазрядники с двумя кан-
дидатскими баллами, перворазряд-
ники с одним баллом и так далее. В 

итоговой таблице сразу видно, как 
сыграл участник, оправдал свой 
посев или нет, а может быть, улуч-
шил, но на квалификацию влияяли 
не занятое место, а набранные ито-
говые очки и турнирный коэффи-
циент участника.

Турнир «В» собрал 79 участников 
(28 девушек и 51 юноша не старше 
96-97 гг. рождения) из 32 городов 
России от Южного Сахалинска до 
Санкт-Петербурга и Челябинска: 6 
перворазрядников с двумя канди-
датскими баллами, 6 перворазряд-
ников с одним   баллом, 30 перво-
разрядников, 24 второразрядника 
и другие. Турнир проводился по 
швейцарской системе в 9 туров, ре-
гламент по 2 часа на партию. 

В этом турнире приняла участие 
перворазрядница Аня Уснова – вось-
миклассница из Истринского лицея. 
В стартовой таблице её поселили по 
номером 44 (по квалификации). В 
9 турах её соперниками были кан-
дидат в мастера спорта, три перво-
разрядника с одним кандидатским 
баллом и 5 перворазрядников. Аня 
оказалась не из робкого десятка, на-
брав 6,5 очков (5 побед, три ничьих 
и одно поражение) она разделила 4 
и 5 места в итоговой таблице турни-
ра. Решением квалификационной 
комиссии Московской областной 
шахматной федерации ей присвоен 
второй кандидатский балл. Это от-
личный результат. 

Семён МАМЧЕНКО

ШАХМАТЫ

Достойный результат Анны Усновой
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«Рравняйсь! Смиррно! 
Товарищ полковник, – личный 
состав войсковой части для 
приведения военной присяги 
учебного подразделения 
построен!» Как вы уже 
догадались, на днях в военной 
части № 63002 новобранцы 
принимали присягу. Мы 
побывали на месте события.

«Присягаю на верность 
Российской Федерации и её наро-
ду. Клянусь … выполнять требова-
ния воинских уставов, приказы 
командиров и начальников, возло-
женные на меня законным образом 
обязанности. Клянусь, находясь на 
военной службе, быть честным, 
добросовестным, достойно пере-
носить связанные с ней трудно-
сти. Мужественно, не щадя своей 
жизни, защищать народ и государ-
ственные интересы Российской 
Федерации». Это выдержка из тек-
ста Военной Присяги, и когда но-
вобранцы произносили эти воз-
вышенные слова вслух, поверьте, 
замирало сердце. 

На встречу с сыновьями приехали 
не только родители, но братья, сё-
стры, друзья, одноклассники – что-
бы поддержать ребят, напомнить 
им, что дома их ждут и очень любят; 
ну и конечно особенно мамы суме-
ли убедиться, что сыновья проходят 
срочную службу в достойных усло-
виях. Мы разговорись и с солдатами, 
и с их родителями.

Александр Дмитриев из 
Ярославской области: 

- Перед мероприятием долго ре-
петировали, волновались конечно, 
но к принятию Военной Присяги 
все были готовы. В армию пошёл 
сознательно, имею среднее специ-
альное образование - учитель физ-
культуры, после армии намерен по-
лучить высшее образование. 

Мама Надежда Васильевна:
- Переживания, когда сын пошёл 

в армию, конечно, были большие, а 
когда узнавали, какая будет часть, 
то про неё говорили только хоро-
шее, поэтому мы сейчас спокойны, 

и я, как мать, хочу только, чтобы ре-
бята не подводили своих команди-
ров. Кстати, очень хотим посмо-
треть Истру.

Сестра Марина: 
- Скучаю по брату, мы очень друж-

ные, горжусь им и знаю, что он ни-
когда никого не подводил.  

Андрей Закатов из Тулы:
- Я готовился к  службе, но всё 

равно поначалу было трудно ходить 
строевым шагом, да и все физиче-
ские упражнения тяжёлые, но рано 
вставать привык быстро, к тому же 
физически  очень развиваешься. 
Мужчина должен быть мужчиной, 

пройти через армию, она меняет 
человека - ушёл ребёнком,  пришёл 
взрослым.

Сергей и Дмитрий из Воронежской 
области: 

- Мы здесь 7 месяцев. Ожидали, 
если честно, чего-то худшего, а при-
ехали – другие впечатления. Здесь 
хорошо. Здесь можно научиться на-
стоящей жизни. да и с профессией 
вернёмся, потому что служим в ав-
тобате и умеем ремонтировать ма-
шины. А главное -  дедовщины здесь 
нет. 

- Ребята, а кормят как?
- Вкусно – и первое, и второе, и 

третье, булочки, печенье, сгущёнка… 
Даже  в весе прибавили.  

Отношение к армии в послед-
ние годы претерпело большие из-
менения, горько, что такая мощная 
и славная структура, призванная 
стоять на страже народа и государ-
ства в целом, упоминалась в прес-
се, к примеру, в большинстве своём 
с негативной точки зрения,  именно 
поэтому такие мероприятия с при-
глашением близких очень важны и 
для самих новобранцев, и для их ро-
дителей, и для командования части. 

Напомним читателям, что эта во-
енная часть была создана 5 декабря 
1952 года с целью защиты воздуш-
ных рубежей Москвы. Наверняка чи-
татели «ИВ» не раз видели Парады на  
Красной площади с участием той са-
мой техники, которую здесь и охра-
няют.  Недавно в/ч № 63002 возгла-
вил полковник Николай Кошечкин. 

Он рассказал о том, как здесь прохо-
дит служба:

-Мы недавно уже привели к при-
сяге 86 человек личного состава 
и сегодня ещё 44 солдата. Многие 
ребята сегодня  несут службу и в 
карауле, и на обеспечении жизне-
деятельности части, и сохранно-
сти вооружения и военной тех-
ники. Верю, что служить пришли 
настоящие мужики, которые не 
прячутся, не косят, не придумы-
вают себе болезни. В нашей части 
всё строится на взаимном уваже-
нии и  на неукоснительном вы-
полнении  требований командова-
ния, иначе просто не бывает.  От 
души поздравляю всех ребят и их 
родителей с сегодняшним собы-
тием: вы увидите, как после служ-
бы ваши сыновья изменятся - пой-
мут, что такое семья, как важны 
родители.  А главное - служить 
честно и добросовестно, понимая, 
что прекрасная Истринская зем-
ля, где довелось солдатам прохо-
дить службу – место особое: здесь 
в годы Великой Отечественной це-
ной  огромного мужества бойцов 
Советской армии был остановлен 
враг на подступах к Москве. Я же 
со своей стороны вам гарантирую, 
что мы о ребятах будем заботиться 
–  призывники будут накормлены, 
одеты, обуты, в тепле. И ещё раз 
поздравляю с праздником! 

Екатерина КАПРАЛОВА, 
фото Ольги МИХАЙЛОВОЙ

АРМИЯ

Николай Кошечкин: 

«НАДО СЛУЖИТЬ ЧЕСТНО И ДОБРОСОВЕСТНО» 

ДАТА

С днём рождения, 
Муза Владимировна!

В августовские 
дни отмечает свой 
юбилей  одна из 
самых замечательных 
женщин нашего края - 
Муза Логацкая.

Сорок лет назад на тер-
ритории нашего края 
– красивейшего уголка 
Подмосковья - было завер-
шено строительство пансионата «Высотка», создан-
ного трестом № 7 для профилактического лечения 
монтажников, работающих на строительстве не-
фтеперерабатывающих и газовых предприятий 
страны. Назначенная главным врачом «Высотки», 
Муза Владимировна Логацкая за короткий срок су-
мела превратить это учреждение отдыха в насто-
ящую здравницу, в которой успешно поправляли 
своё здоровье многие тысячи работников монтаж-
ных организаций, а ведь они трудились  в усло-
виях вредных производств. Именно её активным 
участием была расширена лечебная база, постро-
ен лечебный корпус, и на берегу Истринского во-
дохранилища был создан прекрасный лесопарк с 
элитными насаждениями. 

Доктору М. В. Логацкой удалось сплотить во-
круг себя достойный коллектив, который  считает 
«Высотку» родным домом, здесь люди душой боле-
ют за  авторитет пансионата. Муза Владимировна 
– не только прекрасный руководитель, но и редкой 
души человек: интеллигентна, образованна,  вы-
соконравственна… Она – душа «Высотки»! И если 
«Высотка» в наши непростые времена держится, то 
это – заслуга Музы  Логацкой. Поздравляя с юби-
леем нашу дорогую Музу Владимировну, мы же-
лаем ей одного – здоровья, и пусть долгие годы не 
исчезает из нашей жизни понятие: «школа Музы 
Владимировны».

КОЛЛЕГИ, ДРУЗЬЯ, БЛИЗКИЕ

Спортивная команда 
Истринского района 
побывала на соревнованиях 
в итальянском  городе-
побратиме

Истринцы принимают уча-
стие в спортивных соревнова-
ниях городов-побратимов уже 
третий раз. В этом году в про-
винцию Белуна из нашего райо-
на отправились восемь участни-
ков под руководством Филиппа 
Иордана и Татьяны Малышевой. 
Соревнования проходили в 
столице провинции Фильтре. 
Поездка длилась 5 дней с 29 июня 

по 3 июля. За это время ребята по-
казали свои способности в вось-
ми дисциплинах легкой атлети-
ки: забеге на 100 метров, на 1000 
метров, эстафете 4х100, метании 
ядра, прыжках в длину, прыжках в 
высоту, метании копья и забеге на 
80 метров с барьерами. Все ребя-
та выступали достойно, и Никите 
Денисову удалось завоевать сере-
бряную медаль. Он получил II ме-
сто в соревнованиях по прыжкам 
в длину с результатом 5 метров 
45 сантиметров (545 см). Кроме 
организации соревнователь-
ной программы, наши итальян-
ские друзья подготовили также 

развлекательно-познавательную 
программу. В перерывах между 
тренировками по легкой атлетике 
наша команда побывала в горах. 
Истринские спортсмены подня-
лись в горы на высоту 2300 ме-
тров, сходили в велосипедный му-
зей, на экскурсии по городу, в день 
отъезда посмотрели Венецию, 
площадь Св. Марка.

Рассказывает Наталья 
Федорович, директор «Истринской 
детско-юношеской спортивной 
школы».

- Итальянские друзья очень го-
степриимные люди. Нашу деле-
гацию очень тепло встретили, 

показали местные достопримеча-
тельности. По отзывам, мальчиш-
кам очень понравилось в велоси-
педном музее, они увидели всю 
историю развития этого транс-
портного средства. Ребята очень 
много общались, знакомились на 
дискотеке и за круглым столом в 
кафе вечером. Но больше всего им 
понравилась Венеция. Все удивля-
лись тому, что город стоит на воде, 
на венецианских узких улочках 
царит  атмосфера вечного празд-
ника. Незабываемой стала прогул-
ка на катере. Все остались доволь-
ны поездкой.

Маргарита ПРУГОВА

СОРЕВНОВАНИЯ

Серебро из Белуны

В 2000 году по 
благословению Святейшего 
Патриарха Московского 
и всея Руси Алексия II, 
в целях осуществления 
православной 
концепции воспитания 
и образования детей, 
создано негосударственное 
образовательное 
учреждение «Школа-
интернат им. Преподобного 
Сергия». 

Учредителем Школы является 
Свято-Троицкая Сергиева Лавра. 

Школа-интернат имеет госу-
дарственную аккредитацию на 

дошкольное и  среднее полное 
общее образование.

Созданный комплекс, вклю-
чающий Храм и 16 корпусов, 
рассчитан на круглосуточное 
пребывание, воспитание и об-
разование 200 мальчиков-сирот 
и мальчиков, оставшихся без по-
печения родителей, а также  ока-
завшихся в трудной жизненной 
ситуации. 

Финансовая поддержка школы 
- интерната осуществляется за 
счет средств  учредителей, бла-
готворительных пожертвований  
и бюджета Московской области.

По благословению 
Святейшего Патриарха 

Московского и всея Руси 
Кирилла прошу Вас принять 
активное участие в финанси-
ровании дальнейшего разви-
тия школы-интерната и рас-
смотреть вопрос о внесении 
добровольных благотвори-
тельных взносов от вашей 
компании на расчетный счет  
негосударственного образова-
тельного учреждения «Школа-
интернат им. Преподобного 
Сергия».

Банковские реквизиты 
НОУ «Школа-интернат им. 
Преподобного Сергия»:

ИНН 5042063227

КПП 504201001
Р/с 40703810640380103216
Сбербанк России ОАО г. 

Москва
БИК 044525225
К/с 30101810400000000225

Заранее выражаю искреннюю 
признательность всем, кто при-
мет участие в данной благотво-
рительной акции.

Действительный Член 
Попечительского сове-
та  НОУ «Школа-интернат 
им. Преподобного Сергия» 
Губернатор  Московской об-
ласти Б.В.ГРОМОВ

БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОСТЬ 

Школе-интернату требуется помощь
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А почему бы и нет? Хотя бы 
для маленьких детей, которые 
успеют ещё насмотреться на 
телемонстров и суперменов, с 
лёгкостью уничтожающих на 
своём пути всё и всех.  Говорят, 
что один из способов уберечь 
детей от этой заэкранной 
жизни – надо просто 
выключить телевизор. А ещё 
лучше пойти с ребёнком на 
природу, покататься на лодке, 
разыграть, к примеру, с ним 
и его друзьями какую-нибудь 
смешную историю или сказку.

Н
аверное, родители той мо-
лодёжи, которая проводи-
ла очередной «истоковский» 

праздник «Весенние забавы», так и 
поступали в своё время. И потому 
праздник этот получился, и весё-
лым, и познавательным. А его «изю-
минкой» стало выступление новых 
друзей ИСТОКа – учащихся и педа-
гогов школы посёлка Восход. Они 
показали великолепно подготов-
ленную программу, основанную 
на русских народных традициях и 
сказаниях. Красочные костюмы, на-
родная музыка, зажигательные тан-
цы… А весёлая удаль на лицах маль-
чишек и девчонок из Восхода как по 
незримому проводнику передава-
лась всему «зрительному залу», рас-
положившемуся на детской спор-
тивной площадке.

На глазах нашей разновозраст-
ной и разношёрстной публики 
вдруг появилась ярмарка, главны-
ми действующими лицами которой 
были хозяин ярмарки – Петрушка 
(Денис Почкулев), Фома и Ерёма – 
скоморохи, одетые в яркие народ-
ные костюмы (Александр Федоров и 
Александр Пилипенко) и народный 
кукольный театр (Андрей Бубнов, 

Светлана Щурова, Анастасия 
Насакина, Соня Букарева, Иван 
Шульга, Алексей Пронин, Виктория 
Венгерова). Дети и взрослые под 
музыку и аплодисменты с радостью 
пожимали руки Петрушке, который 
обошёл зрительские ряды и привет-
ствовал их: «Я пришёл вас позаба-
вить, с праздником поздравить!» А 
когда пошли скороговорки и загад-
ки, то, благодаря ведущей праздни-
ка Елене Владимировне Карасёвой, 
зрители незаметно превратились в 
непосредственных участников яр-
марки. Особенно живо ребята от-
вечали на загадки, одна из которых 
соответствовала названию празд-
ника «Весенние забавы»: «Старый 
дед, ему сто лет, мост намостил 
во всю реку, а пришла молода – 
весь мост размела». Ответ на пер-
вую часть загадки прозвучал сразу 
– Дед Мороз, а на вторую ответил 
один из малышей – Весна. «Не куст, 
а с листочками, не рубаха, а сшита», 
– продолжает ведущая. «Книга!», – 

будто хором отвечают ребята. «Кто 
говорит молча?» И снова ответ – 
книга! «Молодцы», – подбадривает 
Елена Владимировна, – сразу вид-
но, что в школе хорошо учитесь!» На 
некоторые загадки ответы звучали 
ещё до окончания их чтения. Лень 
и Дрёма (Ольга Борисова и Мария 
Дудкина) своими танцами попыта-
лись было заворожить ярмарку, но 
тут появились плясуны и певцы с 
весёлыми частушками и народны-
ми инструментами: трещотками, 
свистульками, музыкальными лож-
ками: «Чаёк пила, самоварничала, 
всю посуду перебила – накухарни-
чала». Кто-то из детей напоминает 
соседу: «А потом блины с чаем бу-
дут». Действительно, «истоковцы в 
это время устанавливают на сто-
лах большой самовар, сгущёнку и 
тарелки с несчётным количеством 
блинов. «Гуляй Матвей, не жалей 
лаптей, бабка липы надерёт лап-
ти новые сплетёт», – продолжают 
певцы.

Но вот Петрушка объявляет: «Эй, 
ребята, подходите да глаза свои 
протрите! За ваше внимание, за 
ласку покажу я вам сказку». Из-за 
ширмы появляется кукла по име-
ни Волк и начинает «рычать» свою 
песню: «Ломать, крушить и рвать 
на части – вот это жизнь, вот это 
счастье!»

«УЧЕНЬЕ – СВЕТ, 
А НЕУЧЕНЬЕ?»

Дети любят кукольный театр и 
внимательно наблюдают за дей-
ствием на сцене, явно сопереживая 
героям сказки, которых волк соби-
рается съесть. Но сделать это ему 
так и не удалось, как и полагается 
в хорошей, доброй и поучительной 
сказке. И хотя её название «Лёгкий 
хлеб», всем стало понятно, что лёг-
кого хлеба не бывает, что надо хо-
рошо потрудиться, прежде чем он 
попадёт на стол.

А затем звучат поговорки, кото-
рые дети с удовольствием продол-
жают за Еленой Владимировной: 
«Ученье – свет, а неученье?» – тьма-
а-а... Грамоте учиться…, – всегда 
пригодится, снова подхватывают 
дети. Труд человека кормит, а лень? 
– портит. Не спеши языком, а торо-
пись… – делом». А теперь, – объявля-
ет ведущая, сказка, которая называ-
ется «Колобок».

Следует смена декораций, и 
на «сцену» выходят «истоковцы». 

Казалось бы, сказка очень простая 
и известная всем с детства, но какой 
в ней простор для импровизации! Я 
много лет знаю наших ребят и всег-
да восхищаюсь их талантами и уме-

нием не только приносить радость 
детям, но и самим получать радость 
от своей игры. Вот под весёлую му-
зыку выходит, пританцовывая, баб-
ка, садится, и начинает что-то вя-
зать. У зрителей весёлое оживление, 
многие узнают в роли бабки нашего 
великолепного Дмитрия Лебедева. 
Свою роль он играет так, что его 
бабка – настоящая: умная, весёлая 
и добрая. А вот появляется, держа в 
руках палку, дед (Павел), скрючен-
ный, скрипучий, но добрый и улыб-
чивый. Глядя на него никогда не по-
думаешь, что этот молодой человек 
– замечательный турист и спор-
тсмен. А дальше действие развива-
ется по сценарию, подготовленному 
Татьяной Озеровой, Ириной Усенко 
и Юлией Скрылёвой: дед, покряхты-
вая, рассказывает бабке: «…переделал 
столько дел, а покушать не успел». И 
просит испечь колобок. Всё это со-
провождалось такими искромётны-
ми и весёлыми танцами и шутками, 
что даже наши опытные операторы, 
увлекаясь происходящим, забывали 
иногда отслеживать картинку на мо-
ниторах своих видеокамер.

Но вот колобок испечён. С его 
ролью блестяще справилась Юлия 
Скрылёва: «В печке чуть не засуши-
ли, а теперь и съесть решили!.. Ждать 
расправы не могу, я из дома убегу». «Я 
весёлый колобок, у меня – румяный 
бок!». Её быстрый, солнечного цве-
та Колобок вызвал восторженные 
возгласы и аплодисменты зрителей. 

А вот и другие герои сказки: пры-
гучий улыбчивый Заяц (Евгений 
Трофимов), необыкновенно арти-
стичный Волк (Владимир Соловьёв), 
замечательный Mедведь: «…очень 
любит с мёдом пышки кушать косо-
лапый мишка» (Евгений Лебедев). Но 
вот появилась Лиса (Ирина Усенко) 
– красивая, умная, пластичная. Весь 
её вид говорил, что уж она-то съест 
колобка. Все вдруг притихли в ожи-
дании развязки. Потом какой-то 
мальчишка крикнул: «Не получит-
ся!» Будто в продолжение этих слов 
колобок призвал на помощь всех де-
тей, которые дружно встали со сво-
их мест стеной и не подпустили 
лису к колобку. А тут появились баб-
ка с дедом и объявили, что они усы-
новляют колобка: «…и теперь мы все 
– семья». На этой оптимистичной 
ноте и закончилась «истоковская» 
сказка.

«ТАКИЕ ПРАЗДНИКИ ОЧЕНЬ 
НУЖНЫ ЛЮДЯМ»

И снова выступили «восходо-
вцы». Песней и танцем, они возда-
ли славицу русскому самовару. А у 

стола с настоящим большим само-
варом «истоковцы» уже потчевали 
всех гостей чаем и блинами со сгу-
щёнкой. Одновременно с этим про-
водились, ставшие традиционными 
конкурсы, в которых главным явля-
ется не борьба за лидерство, а удо-
вольствие от участия в этом весё-
лом празднике двора. Это хорошо 
видно и по детским рисункам – кра-
сочным, жизнерадостным, со сво-
им неповторимым, а подчас и не-

постижимым для нас, взрослых, 
миром. Как всегда пользовался успе-
хом музыкально-поэтический кон-
курс «Юные таланты». Дети с удо-
вольствием пели вместе с ведущей 
конкурса – Юлией Скрылёвой пес-
ни и читали стихи от простенько-
го: «Наша Таня громко плачет…» до 
очень сильного и великолепно про-
читанного Андреем Бубновым сти-
хотворения о городе Руза. 

«Такие праздники очень нужны 
людям, - говорят учащиеся школы 
городского округа Восход, - потому 
что сюда могут бесплатно прийти 
все люди, поучаствовать в конкур-
сах, выиграть призы, посмотреть на 
юные таланты нашего района и по-
лучить заряд бодрости и веселья». 
«Наши дети приобретают сцениче-
ский опыт, у них появляется понима-
ние того, что они занимаются важ-
ным делом, - говорят о выступлении 
артистов их мамы: И.Н. Почкулева и 
Н.С. Пилипенко, - они несут радость 
людям и при этом вырабатывают в 
себе ответственность, дисциплини-
рованность, умение общаться друг 
с другом». Всем зрителям понрави-
лось выступление детей: они игра-
ли свободно, открыто, устанавливая 
контакт со зрителями уже, можно 
сказать, на профессиональном уров-
не. «Нас очень порадовала хорошая 
подготовка и организация праздни-
ка клубом «ИСТОК», – говорят руко-
водители творческого коллектива 
Жанна Владимировна Дедова, учи-
тель музыки, и Елена Владимировна 
Карасева, заведующая библиотекой 
школы пос. Восход. – Такие празд-
ничные мероприятия вызывают у 
детей незабываемые эмоции, особые 
чувства и переживания. Атмосфера 
творчества, радость общения и са-
мовыражения, радость раскрепоще-
ния и взаимообогащения – все это 
благотворно воздействует на вну-
тренний мир ребенка, способству-
ет его нравственному воспитанию, 
украшает детскую душу. Мы счита-
ем проведение совместных с моло-
дежным клубом «ИСТОК» меропри-
ятий очень важной, действенной, 
значимой и успешной формой ра-
боты с подрастающим современ-
ным поколением».

Сергей ЛАВРЕНКО,
 фото Павла ЛОКТИНА

МЫ РОЖДЕНЫ, 
ЧТОБ СКАЗКУ СДЕЛАТЬ БЫЛЬЮ…

ИНИЦИАТИВА

Действительно, это очень здорово, что образовалось новое нефор-
мальное творческое  содружество педагогического коллектива школы 
посёлка Восход и общественной организации «Клуб ИСТОК».

От души хочется поблагодарить всех, кто принимал участие в подго-
товке и проведении праздника, и особенно наших друзей из Восхода, 
которые привезли в Истру на своём личном транспорте и детей, и весь 
необходимый реквизит. Это педагоги –Елена Владимировна Карасёва, 
Ольга Владимировна Железная и группа родительской поддерж-
ки: Владимир Николаевич Федоров, Наталья Степановна Пилипенко, 
Андрей Анатольевич Букарев, Елена Викторовна Букарева, Юрий 
Николаевич Пронин, Екатерина Александровна Пронина, Сергей 
Викторович Карасев, Ирина Николаевна Почкулева, Любовь Ивановна 
Бубнова. Мы благодарим также Елену Ашотовну Степанову за игруш-
ки и сувениры, которые она выделили из запасов своего магазина 
«Цветы». Спасибо и нашей «истоковской» молодёжи: семьям Дмитрия 
и Евгения Лебедевых, семьям Локтиных, Козловых, Озеровых, а так-
же Ирине Усенко, Владимиру Соловьёву, Юлии Скрылёвой, Вадиму 
Балдину и другим ребятам за то, что они не дали прерваться тради-
ции проведения праздника «Весенние забавы» и приобрели за счёт 
своих личных средств сувениры и всё необходимое для приготовле-
ния чая и блинов.

Спасибо всем, кто делает сказку былью хотя бы в своём маленьком 
дворе, с которого и начинается наша Родина.
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БЕЗОПАСНОСТЬ

Вопрос 1. Мне с братом по заве-
щанию от умершей матери, перешёл 
в собственность, в равных долях, жи-
лой дом. В данный момент мы вме-
сте с братом проживаем в этом доме. 
Дом старый и требует ремонта. Я со-
бираюсь сделать ремонт, но  брат в ре-
монте участвовать не хочет, его устра-
ивает нынешнее состояние дома. 
Самостоятельно произвести ремонт 
целого дома для меня дорого. Можем 
ли мы разделить между собой дом и 
оформить каждый  свою долю дома 
себе в собственность?

Ответ: В данном случае Вы и Ваш 
брат являетесь участниками общей 
долевой собственности. Если у Вас 
сложился порядок пользования до-
мом, и каждый из Вас пользуется изо-
лированной частью дома с отдельным 
входом, то Вы можете по взаимно-
му согласию составить соглашение 
о разделе дома (его можно удостове-
рить у нотариуса), после чего зареги-
стрировать право собственности в 
регистрирующем органе на отдель-
ные части дома.

При не достижении участниками 
долевой собственности соглашения 
о способе и условиях раздела обще-
го имущества или выдела доли одно-
го из них, Вы как участник долевой 
собственности вправе в судебном по-
рядке требовать выдела в натуре сво-
ей доли из общего имущества. 

При разрешении споров о разде-
ле недвижимого имущества возни-
кает ряд технических вопросов, для 
разъяснения которых требуются спе-
циальные познания в области строи-
тельства, коммунального хозяйства. В 
этой связи суды, как правило, назна-
чают техническую экспертизу.

Раздел недвижимого имущества 
может быть произведен судом, если 
выделяемая доля составляет изоли-
рованную часть с отдельным входом 
либо имеется возможность превра-
тить ее в таковую путем соответству-
ющего переоборудования. Не могут 

оставаться в общей собственности от-
дельные помещения, например кухня, 
коридор и т.п., поскольку в этом слу-
чае будет иметь место не раздел в на-
туре, а определение порядка пользо-
вания домом.

Вступившее в законную силу реше-
ние суда о разделе жилого дома (о вы-
деле доли дома) будет являться пра-
воустанавливающим документом, на 
основании которого Вы можете заре-
гистрировать своё право на выделен-
ную Вам  часть жилого дома.

Если выдел доли в натуре не допу-
скается законом или невозможен без 
несоразмерного ущерба имуществу, 
находящемуся в общей собственно-
сти, выделяющийся собственник, 
имеет право на выплату ему стоимо-
сти его доли другими участниками 
долевой собственности.

Вопрос 2. Я живу в частном  доме, 
который принадлежит мне и моим 
родственникам, по долям. Мне при-
надлежит 1/3 доля дома и гараж, кото-
рые я купила. Мы с родственниками 
определили, кто какой частью дома 
пользуется. Моя часть дома отгоро-
жена от остальных частей дома кир-
пичной перегородкой, а также мной 
сделан отдельный вход. С родствен-
никами никаких споров по пользова-
нию домом и гаражом, нет. Могу ли  я 
оформить себе в собственность свою 
часть дома и гараж?

Ответ: В соответствии с п. 1 ст. 252 
ГК РФ имущество, находящееся в до-
левой собственности, может быть 
разделено между её участниками по 
соглашению между ними. 

Если у Вас и у других участников 
нет разногласий по выделу Вашей 
доли в натуре,  и если фактически 
используемое Вами имущество со-
ответствует размеру Вашей доли по 
правоустанавливающим документам 
(договор купли-продажи), то у Вас 
есть все основания для выдела Вашей 
доли жилого дома и гаража из общего 
имущества. Изолированность Вашей 

части дома указывает на обособлен-
ность и самостоятельность предпола-
гаемого объекта права, что является 
одним из условий при выделе выше-
указанного имущества. 

Вы заключаете с участниками до-
левой собственности соглашение в 
письменной форме о выделе Вашей 
доли жилого дома в натуре и за-
креплении права собственности за 
Вами на гараж, которое можно по 
Вашему желанию удостоверить у 
нотариуса. 

Необходимо учесть, что при выде-
ле Вашей доли дома в натуре, за Вами 
прекращается право общей долевой 
собственности на остальные части 
дома.

Если соглашение с родственника-
ми не будет достигнуто, Вы можете 
обратиться в суд с заявлением о вы-
деле доли жилого дома и признании 
права собственности на гараж.

Вопрос 3. Мне принадлежит  доля 
жилого дома, в котором я проживаю. 
Моим соседям принадлежит по доле 
этого же дома. Наш жилой дом рас-
положен на земельном участке, кото-
рый принадлежит нам по долям. Могу 
ли я выделить себе в свою собствен-
ность земельный участок, которым я 
пользуюсь?

Ответ: Имущество, находящееся в 
долевой собственности, может быть 
разделено между её участниками по 
соглашению между ними или в судеб-
ном порядке. 

Прежде всего, нужно определить 
площади участков, которые будут об-
разованны при разделе общего участ-
ка. Площадь вновь образованных 
участков должна соответствовать 
минимальным размерам предостав-
ления участков соответствующего 
целевого назначения. Если  площадь, 
хотя бы одного из участков, будет 
меньше минимального размера пре-
доставления (например, для ИЖС - 6 
соток), то раздел общего земельного 
участка не возможен.

Если раздел Вашего земельного 
участка возможен, то при его разделе 
долевая собственность на общий зе-
мельный участок прекращается и Вам 
перейдёт в собственность отдельный 
участок, который будет выделен.

Необходимо учесть, что согласно 
судебной практике выдел или раздел 
земельного участка с оставлением 
строений в общей долевой собствен-
ности (в данном случае это жилой 
дом) полностью исключается, так как 
не происходит выделения каждому из 
сособственников обособленного зе-
мельного участка свободного от прав 
третьих лиц.

Поэтому рекомендуем одновремен-
но производить раздел жилого дома и 
земельного участка.

Вопрос 4. У меня в собственности 
находится земельный участок общей 
площадью 20 соток. Участок постав-
лен на кадастровый учёт. Участок для 
меня большой, половину я хочу отдать 
своему сыну под строительство дома. 
Могу ли я разделить свой участок на 
два равных участка и оформить  один 
участок  на сына, другой на себя?

Ответ: Раздел земельного участка 
возможен при условии его делимости, 
возможности образования самосто-
ятельных земельных участков с тем 
же разрешённым видом использова-
ния, т.е. при разделе каждая его часть 

(вновь образованный участок) долж-
на соответствовать минимальным 
нормам предоставления участков со-
ответствующего целевого назначе-
ния (например, ИЖС, ЛПХ и др.); ме-
нее этих норм деление не допускается 
(неделимые земельные участки).

Если ваш участок соответствует вы-
шеуказанным требованиям законо-
дательства, то Вам нужно составить 
в письменной форме решение, в ко-
тором Вы, будучи единственным соб-
ственником земельного участка,  при-
нимаете решение о  разделе Вашего 
участка на два отдельных земельных 
участка. Затем Вы проводите када-
стровые работы по разделу участка 
и подаёте документы в Федеральную 
службу государственной регистра-
ции, кадастра и картографии (старое 
название - Роснедвижимость) с це-
лью постановки на кадастровый учёт 
вновь образованных участков.

После постановки на кадастровый 
учёт новых участков и получения на 
них кадастровых паспортов (выпи-
сок), Вам необходимо зарегистри-
ровать своё право собственности на 
вновь образованные участки, после 
чего Вы сможете произвести отчуж-
дение одного из участков сыну.

На вопросы отвечали 
юристы ООО «Фемида»

КОМПЕТЕНТНО

Раздел жилых домов, строений и земельных участков

ООО «Ф Е М И Д А»
ОКАЖЕМ ПРАВОВУЮ ПОДДЕРЖКУ 

И ОСУЩЕСТВИМ ПРЕДСТАВИТЕЛЬСТВО В СУДАХ ПО СПОРАМ
• о приватизации жилых помещений (в том числе самовольно переустроенных и/или 
перепланированных);
• о разделе жилых домов, строений и земельных участков;
• о восстановлении границ земельных участков;
• о признании прав на земельные участки, жилые дома, самовольные строения и иные объ-
екты недвижимости; 
• по разделу совместно нажитого имущества и наследства;
• о налоговых правонарушениях;
• по трудовым спорам (о восстановлении на работе, обжаловании незаконного увольнения, 
взыскании компенсации при увольнении).
Консультируем по делам об административных правонарушениях в области дорожного движения
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Наш адрес: г. Истра, Чеховский пер., д.5              Тел. 8 (910) 403-35-06. Тел./факс: 8 (49631) 9-69-48

ДТП

Пострадали дети

Не успел закончиться июль месяц, 
как на территории обслуживания 
отдела ГИБДД УВД по Истринскому 
району уже зарегистрировано 
три дорожно-транспортных 
происшествия, в которых пострадали 
пятеро несовершеннолетних детей.

На улице Мира в поселке Снегири 4 
июля водитель автомобиля «Мерседес-
бенц» не уступил дорогу мотоскутеру, 
двигавшемуся по главной дороге. В ре-
зультате столкновения пассажир мото-
скутера ученица 10 класса получила пе-
релом правой голени и была доставлена 
в Истринскую Центральную районную 
больницу.

Днем позже в поселке Снегири водитель 
автомобиля ВАЗ — 2112 совершил съезд на 
правый по ходу движения откос дороги. В 
результате ДТП пострадали две пассажир-
ки автомобиля: одна отделалась легким 
ушибом полости рта, другая получила сса-
дины правой голени. Обе девушки после 
оказания медицинской помощи были от-
пущены домой.

А 10 июля близ деревни Бужарово води-
тель автомобиля «Опель-Астра», выезжая 
с прилегающей территории на главную, 
не уступил дорогу мотоскутеру, которым 
управляли девятиклассники без мотошле-
ма. Водитель скутера получил открытый пе-
релом правой голени и черепно-мозговую 
травму, а пассажир - перелом правого бе-
дра и черепно-мозговую травму. Оба были 
госпитализированы в Истринскую район-
ную больницу.

Олеся ИСТОМИНА

МЕРОПРИЯТИЕ

Школы сдают 
экзамен по 
дорожной 

безопасности
В целях обеспечения 
безопасности дорожного 
движения на территории 
Истринского района идет 
проверка готовности 
средне-образовательных и 
дошкольных учреждений к 
новому учебному году. 

Отдел ГИБДД УВД по 
Истринскому району проверя-
ет безопасность подъездных 
путей к школам и детским са-
дам, работу учреждений по про-
филактике детского дорожно-
транспортного травматизма, а 
также знакомит детей с навы-
ками безопасного поведения на 
дороге и правилами дорожного 
движения. По итогам проверки 
будут составлены акты на устра-
нение выявленных недостатков.

В ГИБДД отмечают, что еже-
годное проведение таких про-
верок приносит ощутимые ре-
зультаты. В районе становится 
все больше учебных учрежде-
ний, рядом с которыми установ-
лены лежачие полицейские, до-
полнительные дорожные знаки, а 
близлежащие парковочные зоны 
ликвидированы. 

Олеся ИСТОМИНА

Завершилось расследование 
факта незаконного 
предпринимательства, 
связанного с организацией 
свалки мусора в 
водоохраной зоне.   

К
ак установлено в ходе рас-
следования Истринской 
городской прокуратурой: 

с апреля по сентябрь 2008 года 
в лесном массиве Павловской 
Слободы находилась свалка му-
сора. Ее территория достигла 
свыше двух тысяч квадратных 
метров и расположилась вблизи 
реки Истра, в водоохраной зоне 
питьевого источника Москвы.  

Несанкционированная свал-
ка мусора была организована 
ООО «МосОблГрунт», предпри-
ятие выбрасывало опасные от-
ходы от остатков сырья, мате-
риалов и продуктов, которые 
не пригодны к потреблению. 
В результате противоправных 
действий учредителем ООО 
«МосОблГрунт»  был извлечен 
доход в размере более 1 187 000 
рублей.

По данному факту предъяв-
лено обвинение в совершении 
преступления, предусмотрен-
ного п. «а», «б» ч.2 ст. 171 УК РФ 
– незаконного предпринима-

тельства, совершенного орга-
низованной группой, сопря-
женного с извлечением дохода 
в особо крупном размере. 

17 июня 2009 года указанное 
уголовное дело направлено в 

Истринский городской суд для 
рассмотрения по существу.

Наталья АНТИПОВА, по ма-
териалам Истринской город-

ской прокуратуры

СИТУАЦИЯ

ОРГАНИЗАТОРОВ НЕЛЕГАЛЬНОЙ 
СВАЛКИ ЖДЕТ СУД
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В этом последнем летнем 
месяце как всегда достаточно 
интересных событий, о 
которых нелишне знать и 
помнить. Читайте  и на ус 
мотайте. Кстати, нам, жителям 
района, давно пора создать 
свой календарь памятных 
дат и событий прекрасной 
Истринской земли. Может быть 
читатели помогут?

И
так, 35 лет назад (1974) ле-
гендарный советский внедо-
рожник «УАЗ-469» покорил 

Приэльбрусье, поднявшись своим 
ходом на высоту 422 м над уровнем 
моря и доказав свою способность 
работать на больших высотах.

95 лет назад (1914) началась 
Первая мировая война 

1 августа – -профессиональ-
ный праздник российских инкас-
саторов. 70 лет назад был создан 
аппарат инкассации при Госбанке 
СССР. Профессия опасная и не раз 
инкассаторы становились геро-
ями не только книг и кинофиль-
мов, но и реальных бандитских 
нападений, гибли и даже получа-
ли посмертные – увы – высокие 
награды.  

2 августа – День железнодорож-
ника, и с 1896 года это первый про-
фессиональный праздник в России.

3 августа 15 лет назад умер ве-
лики Иннокентий Смоктуновский 
– российский актёр, Герой 
Социалистического Труда.

4 августа 85 лет назад Мексика 
первая из стран Западного полуша-
рия установила дипломатические 
отношения с молодой страной под 
названием СССР.

7 августа год назад Грузия раз-
вернула боевые действия против 
Южной Осетии, начав массирован-
ный обстрел Цхинвали. 

8 августа 85 лет назад в Москве 
открылось регулярное автобус-
ное движение. Первый маршрут 

связал Каланчёвскую площадь с 
Белорусским вокзалом.

9 августа (1864) учреждён пер-
вый в России частный (акционер-
ный) Петербургский банк.

10 августа 80 лет назад родил-
ся знаменитый российский актёр, 
красавец с амплуа героя-любовника 
Олег Стриженов. Прославился в 
фильме «Мексиканец». 

12 августа 2000 года – черный 
день для моряков-подводников, да 
и для всей страны в целом. В этот 
день в ходе проведения военно-
морских учений Северного флота в 
Баренцевом море затонул россий-
ский атомный ракетоносец «Курск». 
Экипаж в составе 118 человек погиб 
при исполнении воинского долга.

16 августа – день воздушного 
флота России – праздник всех граж-
данских и военных авиаторов. Не 
правда ли лётчик – одна из самых 
мужских и одновременно романти-
ческих профессий?

18 августа 80 лет назад в СССР 
состоялся Первый Всесоюзный пи-
онерский слёт.

- 140 лет назад родился именитый 
врач Ф. И. Иноземцев, который пер-
вым в Росси провёл операцию под 
наркозом.

22 августа – день Государ-
ственного Флага Российской 
Федерации.

24 августа 1930 лет назад (79 год 
до н.э.) при извержении вулкана гру-
дами лавы и пепла был засыпан ан-
тичный город Помпея.

27 августа – профессиональ-
ный праздник кинематографистов 
России – день российского кино. В 
этот день Владимир Ленин подпи-
сал декрет о национализации кино-
дела в СССР.

30 августа 50 лет назад была соз-
дана великая английская музыкаль-
ная группа «Битлз».

31 августа – день памяти Марины 
Цветаевой – русской поэтессы, одно-
го из крупнейших поэтов ХХ века.

НА ЗАМЕТКУ

КНИЖНЫЕ  НОВИНКИ 
ИСТРИНСКИХ МАГАЗИНОВ

АЛЕКСАНДР ЛЯХОВСКИЙ
«Трагедия и доблесть Афгана»

Эта тема и спустя десятилетия бу-
дет отзываться болью в наших сердцах. 
Воины-интернационалисты, выжив-
шие в афганском аду, живы и доволь-
но молоды, и им есть, что рассказать 
широкой аудитории. Уникальное ис-
следование предпосылок, развития 
и последствий  жестокой и полити-
чески запутанной 9-летней войны в 
Афганистане. Должны ли мы были ввя-
зываться в неё? Автор объёмного (более 
1000 страниц) исследования генерал-
майор Ляховский, один из руководите-
лей Оперативной группы Минобороны, 
находился в самой гуще драматиче-
ский событий. Документальная книга, 
насыщенная редкими фотографиями, 
читается, как увлекательный полити-
ческий триллер. Это настоящее ба-
тальное афганское полотно, собран-
ное по крупицам, и оно не оставит вас 
равнодушными. 

БЕРНАРД ШЛИНК
«Чтец»

Вначале меня потряс фильм с од-
ноимённым названием, а потом толь-
ко я добралась до книги неизвестно-
го мне до сей поры немецкого автора. 
Абсолютный международный бест-
селлер, собравший букет престижней-
ших премий, переведённый на 38 язы-
ков, «Чтец» вышел теперь и на русском! 
Роман, послуживший основой нео-
бычной американской экранизации с 
Рэйфом Файнзом («Английский паци-
ент») и Кейт Уинслет, которая получила 
за свою роль «Оскара». Не буду подроб-
но останавливаться на кино – это шок, 
и это надо просто смотреть, а вот кни-
га… Впрочем, делайте выводы сами. Где 
проходит граница между любовью и 
садизмом, между искусством и патоло-
гией? В центре повествования юноша, 
буквально одержимый своими отно-
шениями с крайне загадочной женщи-
ной много старше себя. Она явно скры-
вает какую-то тайну, и он знает только 
её имя – Ханна.  Во время их свида-
ний она просит его… Читать ей самые 
разные книги – и «Одиссею» Гомера, и 
«Даму с собачкой» Чехова… Годы спу-
стя они встретятся в зале суда, где бу-
дет идти суд над охранницами женско-
го отделения фашистского концлагеря 
«Аушвиц»… 

АЛЕКСАНДР ЕЛИСЕЕВ
«Вся правда о сталинских 

репрессиях»
Уже четверть века нам твердят – 

«1937 год – эпоха большого террора! 
Время чудовищных преступлений! 
Расцвет кровавого сталинского режи-
ма, обезглавившего армию!» Я много 
читала на эту болезненную для тысяч 
наших сограждан тему – ведь сейчас, 
слава Богу, появилось много более-
менее объективных исследований 
событий 37-го года - и сделала давно 
следующий вывод: все эти реплики 
поверхностны и голословны, а исти-
на как и водится, расположилась где-
то посредине. Репрессии на самом 
деле имели место. Антисталинские 
заговоры в том числе с участием пра-
вительств иностранных государств 
– тоже. Но размах репрессий сильно 
преувеличен. Наверное именно по-
этому автор этой книги предлагает 
без истерик и «перегибов» разобрать-
ся: кто на самом деле развязал тер-
рор и как говорится, «был ли маль-
чик»? Зачем Сталину понадобилось 
расправляться с партийной элитой? 
Существовал ли в реальности анти-
советский заговор?

Материалы полосы подготовила Екатерина КАПРАЛОВА, фото автора

Козероги. 
22.12 – 20.01
Для вас в авгу-

сте наступает удачный 
период. И отдых, и рабо-
та будут доставлять лишь 
удовольствие. Возможна 
любовная интрижка. 
Будьте осторожны – воз-
любленная может строить 
далеко идущие планы! 

Водолеи. 
21.01 – 19.02
Начало месяца 

ознаменуется конфлик-
тами с близкими, колле-
гами, друзьями – со всем 
миром, короче. Вам захо-
чется убежать от проблем, 
но постарайтесь все же их 
решить. У вас это обяза-
тельно получится.  

Рыбы. 
20.02 – 20.03
В августе  вы бу-

дете рассеянны. Потерять 
документы, забыть об 
обещаниях, опаздывать 
на встречи – нехоро-

шо, однако! Лишь под ко-
нец  месяца вы соберёте 
волю в кулак и исправите 
ситуацию. 

Овны. 
21.03 – 2 0.04
Вам звезды в ав-

густе сулят идеальное вре-
мя для отпуска - дальние  
страны поманят вас свои-
ми экзотическими красо-
тами! Только будьте осто-
рожны и присматривайте 
за документами и деньга-
ми в пути. 

Тельцы. 
21.04 – 21.05
В августе вы 

можете встретить чело-
века, который перевер-
нет всю вашу жизнь. Мы, 
кстати, имеем в виду от-
нюдь не любовное  увле-
чение. Постарайтесь так-
же не упускать  шансы, 
которые дарует вам бла-
госклонная судьба. В про-
фессиональной сфере все 
стабильно. 

Близнецы. 
22.05 – 21.06
Август ознаме-

нуется суетой и непред-
сказуемостью, а лёгкий 
флирт может обернуться 
неожиданной проблемой. 
Будет возникать бесчис-
ленное количество во-
просов, решить которые 
поможет только ваша ин-
туиция.  С деньгами то же 
всё будет непросто...

Раки. 
22.06 – 22.07
Август станет 

прекрасным временем, не-
смотря на некоторые де-
ловые трудности. Хотя в 
череде событий возмож-
на встреча, которая может 
внести некие изменения в 
вашу карьеру. Только не до-
веряйте незнакомым лю-
дям свои секреты. 

Львы.  
23.07 – 23.08
Вы в августе 

будете постоянно ощущать 

поддержку близких, что 
положительно отразится и 
на личных делах, и на ра-
боте. Вас ожидает карьер-
ный рост, и даже кризис не 
будет вам в этом помехой. 

Девы. 
24.08 – 23.09
В этом месяце у 

вас прекратится полоса не-
удач. Во всех делах сопут-
ствует  удача. Возможен 
переход на новую рабо-
ту. Одиноким, так сказать, 
Девам, звезды предвещают 
существенные изменения в 
лучшую сторону. 

Весы. 
24.09 – 23.10 
Вы будете в авгу-

сте просто безупречны – 
всё как-то само собой сло-
жится именно так, как вам 
надо. Кстати, если захочет-
ся как-то изменить свой 
корабль жизни, повернуть 
его в какую-нибудь другую 
сторону – то в августе звез-
ды сулят вам везение!   

Скорпионы.  
24.10 – 22.11
Если вы собра-

лись заключать брак, и не 
важно какой по счёту, то 
он – как уверены звёзды – 
будет счастливым. Но вот 
с работой может повести 
меньше – если не  пред-
ложат уйти по собствен-
ному желанию (а такового 
желания у вас не возник-
нет), то могут сократить 
«зряплату».  

Стрельцы. 
23.11 - 21.12 
Вы захотите 

отдохнуть от суеты и пе-
реживаний, потому что 
дейтсвительно чувствуете 
сильную усталость, но вот  
вопрос – получится ли 
это осуществить? Многое 
в этом месяце для вас мо-
жет измениться, и если вы 
сами будете жёстко ру-
лить процессом, то изме-
нения окажутся выше вся-
ких ожиданий.  

НЕПОЗНАННОЕ 

Гороскоп

КАЛЕНДАРЬ

«СКОРО ОСЕНЬ, ЗА ОКНАМИ – АВГУСТ…»

СОБЫТИЯ ПРАВОСЛАВНОГО МИРА

1 августа - обретение мощей преподобного Серафима Саровского 
чудотворца

2 августа - Ильин день (Славного пророка Божия Илии)
4 августа - день Святой равноапостольной Марии Магдалины 
5 августа - Почаевской иконы Божией Матери 
6 августа - день Бориса и Глеба 
7 августа - Успение праведной Анны, матери Пресвятой Богородицы 
9 августа  - Святого вмч. и Целителя Пантелеймона 
10 августа - Смоленской иконы Божией Матери 
14 августа - начало Успенского поста 
19 августа - Преображение Господне 
22 августа - Апостола Матфея  
28 августа - Успение Пресвятой Богородицы и Приснодевы Марии  

ОЖИДАЕМЫЕ СОБЫТИЯ МЕСЯЦА

2 августа в Санкт-Петербурге на Дворцовой площади  состоится 
концерт американской певицы и актрисы Мадонны. В Россию она 
приезжает второй раз, и Россия единственная страна в мире, где 
концерт мегазвезды (в Москве) прошёл вяло и без аншлага

12 августа — Россия получит 3 лётных образца самолёта пятого 
поколения (ПАК ФА, ПАК-ФА, Т-50, Изделие 701, истребитель 21).

18 — 23 августа — В Жуковском пройдёт IX Международный 
авиационно-космический салон (МАКС).

28 августа — матч за Суперкубок УЕФА по футболу в Монако меж-
ду «Барселоной» и «Шахтёром».
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Наш новый автор Ольга 
Носикова увлекательно 
рассказывает о своих 
домашних питомцах. Казалось 
бы, ещё недавно ничто не 
предвещало появления в её 
доме двух симпатичных котов… 
«Дело было ночью, в 00 часов 
и 00 минут. Конец ноября, 
на улице лежали сугробы и 
температура была минус 25. 
Мой муж шел в гости к маме. 
У входа в подъезд он встретил 
маленького черного котенка, 
сидящего верхом на мусорном 
баке и орущего изо всех сил: 
«МЯЯЯУ!» 

А
лексей улыбнулся милому 
созданию и зашел в подъезд. 
Когда мой супруг сделал все 

дела и снова вышел на улицу, он за-
метил бедного зверька, почти пол-
ностью погруженного в снег, ко-
торый уже не кричал, а шептал 
«Мяу-у…». Тельце котенка дрожа-
ло синхронно растроганному сер-
дечку моего мужа. Так бездомный 
милый малыш отправился жить к 
нам.

Когда котенок отогрелся, сразу 
стало понятно, кого мы приютили. 
За ночь пушистый зверек искусал 
своих бедных новых хозяев, на сле-
дующий день съел все шерстяные 
вещи, которые были в доме (моль 
по сравнению с ним выглядела хал-
турщицей), а впоследствии пресле-
довал всех обитателей дома своим 
ненасытным аппетитом укусить, 
прогрызть, зацарапать. 

Назвать кота решили Фиделем. 

ПРИУЧЕНИЕ К ТУАЛЕТУ
День за днем на один сантиметр 

мы поднимали кошачий лоток, и че-
рез месяц он достиг уровня унитаза. 
Фидель послушно следовал за горш-
ком и делал в нем все то, что пола-
гается делать умному коту. Но один 
случай все изменил. Нас не было 
дома, Фидель запрыгнул на лоток, 
установленный на крышке унита-
за, сходил в туалет, а потом, выпры-
гивая из нечестивого места, задел 
его, сразу же перевернув вверх дном. 
Когда мы пришли домой, то увидели 

бедного кота, буквально приклеен-
ного к туалету. Растерянный, он весь 
был вымазан в разнообразные от-
тенки коричневого цвета: и ушки, и 
хвостик, и мордочка, и пузико. Даже 
стены туалета, пол и сам унитаз - 
везде были «рисунки» напуганного 
кота. После этого случая кот стал хо-
дить в ванну, а иногда и в раковину. 
Потребовалось около месяца, чтобы 
заново приучить его к лотку.

ЛЮБИМЫЕ ИГРУШКИ
Плюшевая мышка - это его лю-

бимая игрушка. Таких у Фиделя 15 
штук, все разложены по тайникам, 
о которых знает только сам кот. 
Приходится покупать ему новых мы-
шек, чтобы хоть как-то отвлечь кота 
от истязания хозяев, поедания ме-
бели и шерстяной одежды. Однако 
одной мыши хватает ему на полчаса, 
затем игрушка куда-то теряется.

Другой его любимой игрушкой 
является мячик для настольного 
тенниса. Кот мастерски умеет чека-
нить мячиком о пол, а когда это дело 
ему надоедает, то, чтобы не делить-

ся игрушкой с хозяевами, он прячет 
этот мячик в рот.

Однажды он заигрался со сво-
им мячиком и, сам того не подозре-
вая, маханул со второго этажа через 
окно. Причем, он так и не понял, что 
оказался на улице. Продолжал пры-
гать с игрушкой. Когда я спустилась 
вниз, он уже сидел с торца дома и 
строил свои прищуренные хитрые 
глазки молодой рыжеволосой киске. 
Обиженного Фиделя унесла домой.

ПОБЕГ
Всю неделю нас с мужем не было 

дома. Кормить кота приходили наши 
родители. Когда вернулись, выясни-
лось, что буквально перед нашим 
приездом Фидель сбежал из дома. 
Мы тут же пошли искать беглеца. 
Нашли его в соседнем дворе, одна-
ко нас он всячески избегал, букваль-
но убегал, как от опасности. Вот что 
делает с котом воля! Так ловили мы 
шустрого кота целых два с полови-
ной дня! Наконец-то, применив хи-
троумный план, поймали, накинув 
на него одеяло. Воющего принесли 

домой. Он, надо сказать, за эти дни 
потерял всякую ориентацию в доме: 
забыл, где его миска и лоток. А ког-
да мы начали его гладить, Фидель 
стал громко петь песни, лег на спи-
ну и начал потягивать в экстазе свои 
лапки, раздвигая коготки. Мы не по-
верили своим глазам!! Прежде хули-
ганистый Фидель так никогда не де-
лал. А к концу дня разглядели у кота 
маленькое, еле заметное белое пят-
нышко на шее. И только теперь ста-
ло ясно: домой мы принесли чужо-
го кота!

Теперь встал вопрос: а где же 
НАШ кот? Еще четверо суток мы 
ходили по городу, искали кота, 
многократно клеили объявления, 
которые тут же срывали «милые» 
бабушки и «очень вежливо» пред-
лагали эти самые объявления на-
клеить себе на лоб. Мы почти от-
чаялись найти Фиделя. Но одной 
глубокой дождливой ночью, ког-
да мы уже собирались ложить-
ся спать, нам послышался глухой 
«Мяу» за окном. Какое-то время 
нам казалось, что это плод нашей 
фантазии, но, тем не менее, мы 
спустились на улицу. К нашему 
большому удивлению это был сам 
Фидель. Мокрый, грязный, воню-
чий, из щеки торчит кусочек крас-
ного мяса… Но зато нааааш! Наш 

кот! Он покорно залез к нам на 
руки, изо всех сил прижался своим 
насквозь промокшим трясущим-
ся тельцем и осунувшейся мордой 
уткнулся в рукав мужу, мол, домой 
хочу, нагулялся.

МЫ ЕГО ПОМЫЛИ, 
ПОСУШИЛИ, НАКОРМИЛИ, 

СПАТЬ УЛОЖИЛИ…
С тех пор Фидель здорово из-

менился: не кусался, не царапал-
ся, в туалет ходил исключительно 
в лоток, песни пел и ластился, на-
верное, боялся снова потеряться. 
Однако маску порядочного кота 
Фидель носил недолго. Как толь-
ко мы его привели к ветеринару 
на обследование, и как только тот 
поставил ему добротный ртутный 
градусник, наш кот незамедли-
тельно превратился сам в себя. Вот 
так и продолжает жить с нами этот 
маленький черный сорванец.

Месяц назад подбросили нам еще 
одного маленького дистрофично-
го котенка. Сердце обливалось кро-
вью, решили взять… У Фиделя сейчас 
пора трепетной любви к этой ма-
ленькой кошечке. Но это уже отдель-
ная история.

Ольга НОСИКОВА, 
фото автора 

БРАТЬЯ МЕНЬШИЕ

ЧУДО-ЮДО-РЫБА-КОТ
«Однажды появился у нас котенок, причем, довольно неожиданно, свалился как снег на голову…»

КУРЬЁЗЫ

ЛЮБОВЬ К ВОДЕ
Удивительный кот, никогда не сопротивляется, когда мы его моем. Кот 

- Ихтиандр, кот-водолаз… Даже когда принимаем ванну сами, без про-
блем берем его к себе на колени. Он от души вместе со своими хозяевами 
наслаждается купанием в теплой ванной с пеной.

ЛЮБОВЬ К ЧЕРЕПАХАМ
Кроме Фиделя в своем акватеррариуме у нас живут две 25-

тисантиметровые красноухие черепахи. Поначалу эти две водяные чере-
пашки вызывали огромный интерес у Фиделя. Так, он садился на крыш-
ку этого самого акватеррариума и свысока внимательно наблюдал за 
рептилиями. Потом Фидель приспособился залезать к ним в террари-
ум, чтобы греться (температура там 30-32 градуса в тени). Прогнав че-
репах, он ложился на берег и спал там под палящими лучами лампоч-
ки накаливания.

ЛЮБОВЬ К МУСОРКАМ
Днем Фидель питается как знатный породистый кот с богатой родос-

ловной. Ест все свежее и дорогое. От всего, что стоит меньше 100 рублей, 
кот отказывается. А по ночам показательная гордость кота куда-то про-
падает: Фидель целиком залезает в мусорное ведро и ест все, что стоит 
меньше 1 рубля. С жадным аппетитом доедает всевозможные органиче-
ские и неорганические остатки пищи, в т.ч. целлофан от ветчины, кар-
тон от рыбы, пакет от мяса. А затем у Фиделя начинаются проблемы с 
кишечником.

Не удивляйтесь, но многие 
наши традиционные 
представления о том, чем и 
как следует кормить братьев 
наших меньших, оказываются 
в корне неверными. «А ведь 
если кошку или собаку кормить 
чем попало или объедками с 
нашего стола, то они попросту 
заболеют и умрут. Это надо 
чётко зарубить себе на носу», – 
говорит наш постоянный автор 
садово-огородной странички 
Вера Тихорецкая. Она большая 
кошатница, и мы решили 
обратиться к ней за советом. 

- Вера Петровна, вот, к примеру, 
появился у меня котёнок. И чем его 
кормить? Он же как ребёнок, ему 
надо, небось, молочка…

- Так и есть, Екатерина. Котенку 
следует давать пастеризованное мо-
локо комнатной температуры или 

чуть подогретое, нежирные сливки. 
А вот взрослой кошке включать в ра-
цион молоко я не советую, посколь-
ку оно плохо усваивается организ-
мом и может вызвать  диарею. Всё 
как у нас, людей. 

Поэтому постепенно от молока 
следует отказаться, заменив его на 
кисломолочные продукты: кефир, 
ряженку и т. п. Обязательно в раци-
он кошки должен входить творог.

- Мясо?
- Кошке следует давать сырое или 

отварное мясо (говядина, курица, 
индейка). А вот сырую свинину и ба-
ранину не давать, поскольку кошка 
может заразиться гельминтозами.

Для котят я мясо скоблю или про-
пускаю через мясорубку 2 раза. 
Субпродукты (печень, почки, легкие, 
сердце и т. д.) можно и нужно давать, 
особенно печень, которая крайне 
положительно влияет на окрас и по-
ловые функции растущего живот-

ного. Сырая печень слабит, вареная 
– наоборот. Ни в коем случае нель-
зя давать кошке трубчатые кости, по-
скольку это может привести к трав-
мированию желудочно-кишечного 
тракта их острыми осколками.

- Говорят, кошки любят рыбку…
- По моему кошатному опыту они 

больше любят мясо. Но в рацион 
кошки должна входить сырая, варё-
ная или ошпаренная кипятком мор-
ская рыба.  Сырой речной рыбой не 
кормите, а также избегайте давать 
треску или минтай, поскольку воз-
можно заражение  паразитами. Филе 
морской рыбы необходимо вымыть, 
очистить от костей. Треску - только 
в отварном виде. Любую рыбу следу-
ет давать не чаще 1-2 раз в неделю.

- Каши и крупы…
- Котят кормите хорошо прова-

ренными жидкими кашами на мо-
локе: гречневой, рисовой, геркуле-
совой, ячменной. Однако взрослым 

кошкам следует давать отмоченные, 
но неварёные крупы (геркулес, рис, 
гречку, кукурузу). Не следует давать 
каши из бобовых культур и манной 
крупы.

- Вода…
У кошки всегда должна стоять све-

жая вода, особенно при кормлении 
сухими кормами. Лучше поить ко-
шек фильтрованной или специаль-
ной питьевой водой. Помните, что 
кошки плохо различают вкус жид-
кости, и поэтому не оставляйте от-
крытых сосудов с жидкостями!

- Готовые корма – тема отдель-
ная, Вера Петровна? 

- Да. Если совсем уж честно и от-
кровенно, я не чураюсь готовых кор-
мов, они – выход для занятых хозяев, 
которые работают от зари до зари и 
сил что-либо варить не остаётся, 
как например, у моих детей. В пери-
од садово-огородной страды я тоже 
покупаю всякие вискасы. Для корм-

ления кошек существует огромное 
множество кормов - сухих и консер-
вированных, мы покупаем и «Nutra», 
и «Hills», и «Jams», и «Вискас» - лучше 
всего брать корма премиум и супер-
премиум класса, но это накладно, не 
скрою. Однако, нельзя кормить кош-
ку дешёвыми сухими кормами. Они 
приводят к мочекаменной болезни и 
провоцируют развитие других опас-
ных заболеваний.

- Существует мнение, что надо 
кормить зверя либо покупным кор-
мом, либо готовить самим. Но не со-
четать готовую и домашнюю пищу.

- Я не разделяю это мнение. Ведь 
мы, люди, тоже иногда вместо обеда 
перекусываем чипсами и бутербро-
дами, а бывает, съедаем хорошую та-
релку домашнего супа и салатик. Так 
и зверь: готовые корма иногда – вы-
ход. Но и от домашней еды кошку не 
отучайте.  

Екатерина КАПРАЛОВА

ПОЛЕЗНЫЕ СОВЕТЫ

Не перекармливайте кошку рыбой
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Рассказывает заведующая 
отделом защиты прав 
несовершеннолетних и 
профилактике социального 
сиротства - Вера Валентиновна 
Спирина. 

Опека (попечительство) - это 
одна из наиболее распространён-
ных форм  устройства детей-сирот 
и детей, оставшихся без попечения 
родителей, в семью. 

Кто имеет право быть опеку-
ном (попечителем)?

Опекунами (попечителями) мо-
гут назначаться только совершен-
нолетние  дееспособные лица. 
Не могут быть назначены опеку-
нами (попечителями) лица, ли-
шенные родительских прав. Не 
назначаются опекунами (попе-
чителями) лица, больные хрони-
ческим алкоголизмом и нарко-
манией, лица, отстраненные от 
выполнения обязанностей опеку-
нов (попечителей), лица, ограни-
ченные в родительских правах, 
бывшие усыновители, если усы-
новление отменено по их вине, 
а также лица, которые по состо-
янию здоровья не могут осущест-
влять обязанности по воспита-
нию ребенка. 

Какие дети могут быть переда-
ны под опеку (попечительство)?

Под опеку (попечительство) мо-
гут быть переданы дети, родители 
(родитель) которых:

- умерли;
- лишены или ограничены в ро-

дительских правах;
- признаны судом безвестно от-

сутствующими или недееспособ-
ными, ограниченно дееспособны-
ми или объявлены в установленном 
порядке умершими;

-  находятся в розыске;
- отбывают наказание в испра-

вительных учреждениях или со-
держатся под стражей в период 
следствия;

- имеют заболевания, препятству-
ющие выполнению родительских 
обязанностей;

- родители дают согласие на уста-
новление опеки (если не могут ис-
полнять родительские обязанности 
по уважительным причинам).

Какие документы необходимы 
для устройства ребёнка под опеку 
(попечительство)?

1. Копия паспорта гражданина.
2. Заявление с просьбой о назна-

чении его опекуном.
3. Выписка из домовой (поквар-

тирной) книги с места жительства 
или иной документ, подтверждаю-
щий право пользования жилым по-
мещением, либо право собствен-
ности на жилое помещение, копия 

финансового лицевого счета с ме-
ста жительства.

4. Справка с места работы с ука-
занием должности и размера сред-
ней заработной платы за послед-
ние 12 месяцев, а для граждан, не 
состоящих в трудовых отношени-
ях, - иной документ, подтвержда-
ющий доходы (для пенсионеров 
– копии пенсионного удостове-
рения, справки из территориаль-
ного органа Пенсионного фонда 
Российской Федерации или иного 
органа, осуществляющего пенси-
онное обеспечение).

5. Характеристика с места работы 
и с места жительства.

6. Акт обследования жилищно-
бытовых условий гражданина.

7. Справки о соответствии жилых 
помещений санитарным и техниче-
ским правилам и нормам, выданные 
соответствующими уполномочен-
ными органами (выдаются по за-
просу органа опеки и попечитель-
ства на безвозмездной основе).

8. Письменное согласие совер-
шеннолетних членов семьи с уче-
том мнения детей, достигших 10-
летнего возраста, проживающих 
совместно с гражданином, вырази-
вшим желание стать опекуном, на 
прием ребенка (детей) в семью.

9. Медицинское заключение о со-
стоянии здоровья по результатам 

освидетельствования гражданина, 
выразившего желание стать опеку-
ном, выданное в порядке, устанав-
ливаемом Министерством здраво-
охранения и социального развития 
Российской Федерации (принима-
ется в течении 3 месяцев со дня его 
выдачи).

10. Автобиография гражданина.
11. Справка из ИЦ ГУВД по 

Московской области, подтверждаю-
щая отсутствие у гражданина, выра-
зившего стать опекуном, судимости 
за умышленное преступление про-
тив жизни и здоровья граждан.

12. Копия свидетельства о браке 
(если состоит в браке).

13. Копия свидетельства о рож-
дении опекуна (если не состоит в 
браке). 

14. Копия ИНН.
15. Копия страхового свидетель-

ства обязательного пенсионного 
страхования.

16. Копия сберегательной книжки 
гражданина и реквизиты банка, на 
перечисление денежных средств.

17. Документ о прохождении под-
готовки гражданина, выразивше-
го желание стать опекуном, в по-
рядке, установленном настоящими 
Правилами (при наличии). 

18. Копия свидетельства о рож-
дении ребенка и копия паспорта 
ребенка.

19. Сведения о родителях 
ребенка.

20. Согласие ребенка на опеку 
(если он старше 10 лет).

21. Копия финансового лице-
вого счета, выписка из домовой 
книги с места жительства ребен-
ка или справка о регистрации по-
допечного по месту жительства, 
правоустанавливающие докумен-
ты на жилое помещение и иное 
недвижимое имущество.

22. Акт обследования жилищно-
бытовых условий ребенка.

23. Медицинские докумен-
ты о состоянии здоровья, физи-
ческом и умственном развитии 
подопечного.

24. Справка об ознакомлении 
гражданина с медицинским диа-
гнозом подопечного.

25. Справка об обучении в обра-
зовательном учреждении ребенка 
или с места работы.

26. Пенсионная книжка подопеч-
ного, удостоверение об инвалидно-
сти, справка об инвалидности.

27. Фотография ребенка 9*12.

Информация по вопросам опе-
ки и попечительства можно полу-
чить по адресу: Московская область, 
г.Истра, ул.Первомайская, д.2, ком.2 
или ком.10. 

Телефоны:  4-57-61, 4-91-42.

ВОПРОС-ОТВЕТ

Опека проводит консультацию

Участники общества инвалидов 
побывали на экскурсии в 
городах Александров и Гусь-
Хрустальный. 

Это была просто изумительная по-
ездка, ведь туристические маршруты 
Золотого кольца России славятся да-
леко за пределами нашего государ-
ства. Приехали мы в Александров в 10 
часов утра и проследовали на обзор-
ную экскурсию по Александровскому 
кремлю, которая включала в себя го-
сударев Двор в Александровской 
Слободе, образы Ивана Грозного в 
живописи, Столовую палату 16-го 
века, расположенные на террито-
рии Александровского Кремля – ста-
рейшей загородной резиденции мо-
сковских государей. Именно здесь в 
1513 году был воздвигнут дворцово-
храмовый ансамбль, не уступав-
ший красотой и величием самому 
Московскому Кремлю. 

Многое мы там увидели и словно 
почувствовали, какой была жизнь в 
далёком прошлом, тем более что наш 
замечательный экскурсовод очень 
интересно обо всём рассказывала. 
Погода была прекрасная, мы загляну-
ли в каждый уголок, ведь в «Русском 
Версале» Александровского Кремля 
принимались посольства из мно-
гих европейских государств, заклю-

чались важнейшие политические 
договоры.

Также узнали много неизвестных 
фактов об опричнине, и даже о том, 
что именно здесь была создана пер-
вая русская провинциальная печат-
ня, в которой работал ученик мо-
сковского первопечатника Андрон 
Невежа.

Затем мы посетили музей Марии и 
Анастасии Цветаевых. Всё прекрас-
но в этом музее: нас очаровал де-
ревянный домик, коврики ручного 
плетения, множество фотографий… 
Побывав в музее, увидели, какова 
была жизнь этих удивительных жен-
щин, узнали, какие испытания выпа-
ли на их долю. 

На следующий день поехали в Гусь 
Хрустальный, город, где не только 
много чудесного хрусталя, но и есть 
удивительный музей с раритетными 
хрустальными изделиями, которые 
буквально поражают воображение. 

В завершение отмечу, что поездка 
по городам Золотого кольца была ор-
ганизована прекрасно.  Все мы при-
носим благодарность Валентине 
Ивановне Итименевой – председате-
лю общества - за отличную организа-
цию. Спасибо! 

Тамара СКВОРЦОВА, 
член общества инвалидов

ПОЕЗДКА

«МЫ СЛОВНО ПОЧУВСТВОВАЛИ, КАКОЙ 
БЫЛА ЖИЗНЬ В ДАЛЁКОМ ПРОШЛОМ»

Все поколения семьи 
Людмилы Каралюнец жили 
на территории нашего края.  

П
радед Людмилы Ивановны 
трудился у помещи-
цы Цуриковой – захоро-

ненной, кстати, на территории 
Новоиерусалимского монастыря – 
поваром, а его дочь вышла замуж 
за Павла Иванова и у них впослед-
ствии родилось 15 детей. Один из 
них - Иван Павлович Иванов -  и 
стал отцом Людмилы  Каралюнец. 

Жили они в Воскресенске на ул. 
Пролетарская, интересно, что со-
седями их  оказалась семья перво-
го директора Новоиерусалимского 
музея Шнеерсона – личности 
здесь поистине легендарной.  
Обучалась Людмила в школе им. 
Чехова у заслуженной учитель-
ницы М.И. Козловой (в начальной 
школе), у учителей И. Е. Ивахина 
и Ф. Н. Николаева в старших клас-
сах. Была, конечно, активной ком-
сомолкой, да и  характером обла-
дала боевым.  В 1935 году вышла 
замуж за хорошего человека - 
Станислав Игнатьевич Каралюнец 
вырос в семье железнодорожно-
го мастера, и свою трудовую дея-
тельность с 1924 года начинал ра-
бочим - железнодорожником на 
станции Новоиерусалимская, за-
тем окончил курсы бухгалтеров-
экономистов. В молодой семье в 
1937 году появилось пополнение - 
родился сын Игорь.

…Началась Великая Отечествен-
ная война, Станислав Игнатьевич 
был с самого начала призван в дей-
ствующую третью ударную армию. 
Людмила Ивановна растила сына 
и работала, работала… В основном  

её трудовая деятельность связана 
со школами, гороно, где она труди-
лась  бухгалтером.  В течение ряда 
лет была председателем родитель-
ского комитета в Чеховской шко-
ле. Неоднократно за честное и от-
ветственное выполнение работы 
поощрялась руководством: почёт-
ные грамоты, премии…

Удивительно, но и в свои 95 
эта почтенная женщина прекрас-
но помнит фамилии директоров 
школ и учителей,  работавших в то 
время. У Людмилы Ивановны во-
обще светлая память, ясный раз-
ум. Помнит, конечно, и тяжёлое 
военное время:  когда в 1941 году 
немцы подошли к Истре, она вме-
сте с родственниками была эваку-
ирована в Куйбышевскую область, 
где она трудилась бухгалтером на 
машинно-тракторной станции, 
которая обеспечивала тракто-
ры топливом в любое время года. 
По возвращении из эвакуации ра-
ботала на Пушкинском военном 
заводе. 

Муж закончил войну в зва-
нии капитана. Победу встре-
тил в Берлине и до августа 1949 
года  трудился главным бухгалте-
ром отдела Торга частной груп-

пы советских войск в Германии, 
где в то время жила и Людмила 
Ивановна. У них родился второй 
сын Анатолий. А в 1950 году они 
вернулись в Истру. 

Как и многие жители горо-
да, стали строить свой дом на ул. 
Урицкого.  Но жизнь даже в мир-
ное время может быть жесто-
ка. В 52 года умирает муж, а в 43 
года погибает старший сын. Всё 
это нужно было пережить, не по-
терять присутствие духа. И она 
справлялась. Работала в силу воз-
можностей: в узле связи по до-
ставке телеграмм, смотрителем в 
Новоиерусалимском музее, труди-
лась до 80 лет!  Награждена медаля-
ми «Ветеран труда», «За доблестный  
труд в Великой Отечественной во-
йне 41-45 гг.», «50 лет Победы в 
Великой Отечественной войне», 
имеет удостоверение Ветерана 
войны. 

К сожалению, несколько лет на-
зад Людмила Ивановна потеряла 
зрение, и сейчас она инвалид пер-
вой группы. Несмотря на пережи-
тое, не теряет оптимизма. Её тру-
долюбие, ответственность во всех 
делах, доброта и отзывчивость сы-
скали глубокое уважение очень 
многих истринцев. Отметим, что 
она охотно делилась знаниями и 
воспоминаниями о довоенной и 
послевоенной Истре в нашей газе-
те, ведь в её судьбе отразились все 
события ХХ века.  

Истринский Совет ветеранов 
сердечно поздравляет Людмилу 
Ивановну Каралюнец с 95-летием 
и желает ей здоровья  и постоян-
ной бодрости.  

Екатерина КАПРАЛОВА, 
фото из семейного архива

ЮБИЛЕЙ

«ВСЕГДА БЫЛА АКТИВНОЙ 
КОМСОМОЛКОЙ»

Замечательной женщине, коренной истринке Людмиле 
Ивановне Каралюнец 30 июля исполнилось 95 лет



ВНИМАНИЕ!

С 7 по 9 августа 2009 года будет проводиться 

«Ярмарка Выходного Дня» в городе Дедовск на тер-

ритории ООО «Либерти» по адресу: 

ул. Ногина, д.4

Ждём Вас! Режим работы: с 10.00 до 19.00

Телефон для справок: 8-499-408-31-20
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Составитель Дмитрий 
БАЗИЛЕВСКИЙ, 

верстка  Ларисы 
КУЗНЕЦОВОЙ

По горизонтали: Рим, Стоцкая, голодовка, Гаев, око, метр, Пушков, 
Дубна, го, отец, Колизей, Истра, контакт, гримёр, По, радион, сил, Басов, 
«Искатели».

По вертикали: Ушко, изгиб, Изотов, Гелиос, половой, «Нерв», Ра, 
сев, Ди, Ис, «Ока», опак, Нона, гумно, Ада, Туапсе, ил, Гвердцители, 
бут, мама.

ОТВЕТЫ 
к сканворду, 

опубликованному 
в № 29

1

Собор  Парижской ...Собор  Парижской ...3
Архитектурный стильАрхитектурный стиль4

1  ="г3“2= 
nŠjp{Šhe!

Адрес: г. Истра ул. 9-ой Гвардейской Дивизии д.9
ТК «Истра Сити»

т. 2-86-40; т. 544-03-55 (офис)

СКИДКА
ПЕНСИОНЕРАМ 7%

ТРЕБУЕТСЯ 
ФАРМАЦЕВТ!!!
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Анна Михайловская, 24 
года, оператор банка:

- У нас в семье произошло 
радостное событие — моя 
кошка Дуня принесла потом-
ство! Теперь у нас дома шесте-
ро котят, причем все разных 
цветов. Самый красивый, ко-
нечно, черненький с белень-
кими лапками, как будто в 
ботиночках. Дочка просит 
оставить всех новорожден-
ных у нас, но, сами понима-
ете, это невозможно. Через 
несколько недель их можно 
будет пристраивать в другие 
семьи.

Сергей Копорин, 35 лет, 
лейтенант милиции:

- Я все продолжаю строить 
дом на дачном участке, сей-
час благоприятная для этого 
погода. Два года уже занима-
юсь строительством, должен 
сказать, на это уходит  мно-
го сил и материальных за-
трат. Причем, когда все это 
затевалось, о кризисе вооб-
ще речи не шло. Вот теперь 
мучаюсь, и бросать не хочет-
ся, и денег нет. Хорошо, что 
есть знакомые, которые по-
могают подешевле достать 
стройматериалы.

Ангелина Замятина, 13 
лет, школьница:

- Вчера я была у подружки 
на дне рождения, мы праздно-
вали у нее на даче прямо под 
открытым небом. Было мно-
го вкусного, родители приго-
товили шашлыки и печеный 
картофель. Мы играли в тви-
стер, а потом пошли на реч-
ку купаться. Там мы играли в 
мяч, это было очень увлека-
тельно и интересно. Ей роди-
тели подарили сотовый теле-
фон, я о таком тоже мечтаю. 

Олеся ИСТОМИНА

ОПРОС НЕДЕЛИ

Что интересного происходило с вами на прошедшей неделе?

Из года в год в 
летний период на 
правоохранительные 
органы района 
обрушивается 
поток жалоб от 
дачников и садоводов, 
которые жалуются 
на неправомерные 
действия председателей 
садоводческих 
объединений. 

Садоводы просят разо-
браться, на каком основании 
местное руководство отклю-
чает их дачные участки от 
электричества и устанавли-
вает завышенные тарифы по 
оплате за электроэнергию.

Пояснения к этим вопро-
сам дает заместитель город-
ского прокурора советник 
юстиции Светлана Конькова:

 — Решение об отключении 
чаще всего принимается в 
связи с неоплатой граждана-
ми электроэнергии, целевых 
и членских взносов. В соот-
ветствии с требованиями ст. 

38 Федерального закона №35-
ФЗ «Об электроэнергетике» 
субъекты электроэнергетики, 
обеспечивающие ее поставки 
отвечают перед потребите-
лями электрической энергии 
за надежность обеспечения 
их электроэнергией и ее ка-
чество в соответствии с тех-
ническими регламентами и 
иными обязательными требо-
ваниями. А значит, запрещает-
ся ограничивать режим её по-
требления тем потребителям, 
которые  не имеют задолжен-
ности по оплате. Поскольку 
садоводческие товарище-
ства энергоснабжающими 
организациями не являют-
ся, предпринимаемые ими 
меры по отключению членов 
товариществ-потребителей 
электроэнергии, нельзя при-
знать законными и обосно-
ванными. Взыскание за-
долженности по оплате за 
потребленную электроэ-
нергию, целевых и членских 
взносов осуществляется в су-
дебном порядке. Оплата по-

требленной электроэнергии 
членами садоводческих, ого-
роднических и дачных не-
коммерческих объединений 
граждан производится по та-
рифам, установленным орга-
нами исполнительной власти 
субъектов РФ в области го-
сударственного регулирова-
ния тарифов для городского 
населения. На сегодняшний 
день эти тарифы регулиру-
ет Топливно-Энергетический 
комитет Московской области, 
поэтому взимание  оплаты са-
доводческим объединением с 
членов товарищества по не-
санкционированным госу-
дарством тарифам является 
незаконным и нарушает пра-
ва садоводов — потребителей. 

Однако, содержать и обслу-
живать принадлежащие са-
доводческим объединениям 
электрические сети и транс-
форматоры, а также опла-
чивать в них потерю элек-
троэнергии должны за счет 
членских взносов.

Олеся ИСТОМИНА

АКТУАЛЬНО

Прокурор разъясняет:


